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Loan: piden nuevas
imágenes satelitales
En el campo de la abuela Catalina. Esos ar-
chivos comprenden entre las 7.00 del 13 de 
junio hasta las 18.00 del 14 de junio.

SIGUE LA INVESTIGACIÓN
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Israel niega ayuda
humanitaria
para norte de Gaza

SEGÚN LA ONU

EXTRA

El Gobierno disolvió la AFIP
y creará un nuevo organismo
Se llamará Agencia de Recaudación y Control Aduanero. La dependencia formará parte del 
ministerio de Economía y se enmarca en la reducción del Estado que lleva adelante la gestión 
de Javier Milei. EXTRA
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VACUNOS500

EN BOLIVAR

AV. SAN MARTIN 880 - BOLIVAR - TEL: 420312 - 424900 - FAX: 428243

MIERCOLES 6 DE NOVIEMBRE

Gordo, invernada y cría.

13.30 HS.

REMATE  - FERIA
SR./A PRODUCTOR RECUERDE VACUNAR TODOS LOS MENORES 

PARA PODER COMERCIAIZAR (VENTA/COMPRA)

SIN ALMUERZO.
ENCIERRE DE LAS HACIENDAS EN SU TOTALIDAD EL DIA ANTERIOR

En el Natatorio Munici-
pal funciona el Parque 
Acuático que dispone de 
atracciones para toda la 
familia.
Este fin de semana abrió 
sus puertas de mane-
ra gratuita y más de 500 
personas disfrutaron de 

ESTE FIN DE SEMANA

Más de 500 personas disfrutaron del Parque Acuático

las instalaciones. Con-
cretamente y tal como se 
lo anunció, el parque se 
abrió ‘en la previa’ de la 
Maratón ‘Dino H. Tinelli’, 
el sábado 19 y a partir de 
las 14 horas. 
Las elevadas tempera-
turas que se cernieron 

sobre la ciudad, que su-
peraron los 30 grados 
centígrados, fueron un 
marco más que propicio 
para que quiénes se acer-
caron pudieran disfrutar 
de la tarde y refrescarse, 
en su mayoría niños de 
todas las edades, acom-

pañados por sus familias. 
El parque acuático fue 
inaugurado los primeros 
días de enero de 2019, 
y desde entonces abre 
todas las temporadas es-
tivales para ofrecer un 
atractivo turístico para 
quiénes puedan venir a 
visitar la ciudad y apro-
vechar sus instalaciones, 
como así también para 
la comunidad local. En 
su momento, de lunes a 
vienes se realizaban acti-
vidades destinadas a los 
CAI y otras instituciones, 
para luego abrir los fines 
de semana al público en 
general. 
Recordemos que el par-
que incluye una serie de 
juegos acuáticos en un 
piletón construido ‘nue-
vo’ para este atractivo y 

los grandes toboganes 
que de desembocan en la 
‘otrora pileta chica’, antes 
de la transformación que 
se hiciera de las antiguas 
instalaciones para lograr 
el Natatorio tal como lo 
conocemos ahora y fuera 
inaugurado hace nueve 
años. 

En los próximos días, se-
gún se informó desde el 
Municipio, serán anuncia-
dos los horarios de aper-
tura de este espacio que 
es una propuesta que dis-
fruta la comunidad y quie-
nes eligen Bolívar en esta 
época del año.
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El pasado viernes 21 de 
octubre, la Cooperativa 
Eléctrica de Bolívar fue 
sede de una destacada 
jornada de capacitación 
en el marco de la cam-
paña de concientización 
sobre el cáncer, con un 
enfoque especial en los 
avances en el tratamiento 
y diagnóstico del cáncer 
de ovario y endometrio. 
La jornada comenzó con 
una conferencia de pren-

subrayó: "La necesidad 
constante de la capaci-
tación permanente es lo 
que nos permite enfren-
tar de manera efectiva 
enfermedades tan com-
plejas como el cáncer. 
Concientizar y educar son 
herramientas clave para 
mejorar la calidad de vida 
de los pacientes y sus fa-
milias." 
Posteriormente, la Dra. 
Valeria Cáceres ofreció 

COOPERATIVA ELECTRICA

Fue exitosa la jornada de capacitación
sobre cáncer de ovario y endometrio

sa en la que participaron 
la Dra. Sonia Cuyer, el Lic. 
Gustavo Murgades y la 
Dra. Valeria Cáceres, Jefa 
del Departamento de On-
cología Clínica del Institu-
to Ángel H. Roffo y Master 
en Economía de la Salud. 
Durante la conferencia, 
los disertantes abordaron 
la importancia de la pre-
vención y actualización 
constante en temas de 
salud. Gustavo Murgades 

una disertación en la que 
compartió los últimos 
avances en oncología, es-
pecialmente en el ámbito 
del cáncer de ovario y en-
dometrio. La presentación 
fue de gran valor tanto 
para el público general 
como para los profesiona-
les de la salud presentes, 
quienes se llevaron co-
nocimientos actualizados 
sobre los enfoques más 
efectivos en el tratamien-

to y diagnóstico de estas 
enfermedades. La jorna-
da fue calificada como 
"enriquecedora" por todos 
ellos, subrayando la im-
portancia de este tipo de 
espacios de formación. 
El encuentro culminó con 
una cena compartida, 
donde los profesionales 
de la salud y los disertan-
tes tuvieron la oportunidad 
de intercambiar ideas, ex-
periencias y fortalecer la-

zos de colaboración para 
continuar trabajando en la 
mejora de la atención mé-
dica en la comunidad. 
Con iniciativas como esta, 
la Cooperativa Eléctrica 
de Bolívar y COOPEMED 
reafirman su compromiso 
con la salud y el bienestar 
de la comunidad, apos-
tando por la educación y 
la actualización constante 
en temas médicos. 
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Pasá por Avda. San Martín 672
o consultanos en nuestras redes sociales.

WSP: 2314 - 402381

EDICTO
El Tribunal N° 1 de Trabajo de Olavarría en au-
tos caratulados “RICARDO ANDREA PAOLA C/ 
LA VIZCAINA CAFE BAR SA S/ DESPIDO” (Expte. 
3294-2021) ha dictado la siguiente resolución:
“Olavarría, 12 de Octubre de 2021: Encontrán-
dose vencido el término conferido en la resolu-
ción de fecha 05/08/21, según cédula agregada 
el 04/10/21, debidamente diligenciada, sin que 
la demandada LA VIZCAINA CAFE BAR SA haya 
comparecido a juicio a hacer valer sus derechos, 
de conformidad a lo dispuesto por el art.28 de la 
Ley 11653, tiénesele por no contestada la deman-
da y declárasela en rebeldía (…)”. Fdo por LOPEZ 
AREVALO Guillermo Oscar, JUEZ.
Se procede a la presente notificación median-
te edictos atento resolución de fecha 14 de Oc-
tubre de 2024 que en su parte pertinente dice: 
(…) “Atento al estado de autos, y conforme lo dis-
puesto por los arts. 59, 145, 146 y 147 C.P.C.y C., 
89 Ley 15057, practíquese por edictos la notifica-
ción de la rebeldía ordenada por auto de fecha 
12/10/24 a LA VIZCAINA CAFE BAR SA, debiendo 
publicarse por DOS días en el Boletín Oficial, en 
forma gratuita, en mérito a lo preceptuado por el 
art. 1, Ley 8593, y en uno de los diarios Online de 
mayor circulación de la ciudad de Bolivar (art. 27, 
Ley 15057) (…)”. 

LOPEZ AREVALO 
Guillermo Oscar

JUEZ

CONVOCATORIA

Se complace en invitar a sus asociados a la Asam-
blea General Ordinaria que se realizará el martes
05/11/2024 a las 19:30 hs. en el Hospital Sub Zonal de 
Bolívar, ubicada calle Av. Calfucura S/N en el Aula 
Cyber del nosocomio. ORDEN DEL DÍA:
1) Designación de dos (2) socios para firmar el acta 
de la Asamblea, conjuntamente con el Sr. Presiden-
te y el Sra. Secretaria.
2) Lectura y consideración de la Memoria y Balance 
General correspondiente al ejercicio vencido el 30 
de Junio 2024
3) Fijación de la Cuota Social
4) Designación de una Comisión escrutadora inte-
grada por tres miembros.
5) Renovación parcial de la Comisión Directiva a 
saber: VICEPRESIDENTE, PROSECRETARIO, PRO-
TESORERO, 2do. VOCAL TITULAR, 4to. VOCAL TITU-
LAR, 6to. VOCAL TITULAR, 6 VOCALES SUPLENTES, 
3 REVISORES de CUENTAS TITULARES, 3 REVISO-
RES de CUENTAS SUPLENTES. Todos por cesación 
de mandato.
6) De nuestros estatutos:
Art. 58: Las Asambleas se celebrarán válidamente, 
sea cual fuera el número de socios concurrentes,
media hora después de la fijada en la Convocatoria, 
si antes no se hubiese reunido la mayoría absoluta
de los socios con derecho a voto.

O.390 V.27/10

Remis, Patricia A.
SECRETARIA

Bruno, Alfredo A.
PRESIDENTE

La Asoc. Coop. del Hospital Sub Zonal
de Bolívar Dr. Miguel L. Capredoni.

La puesta, desembarca 
en Bolívar nuevamente, 
y volverá a presentarse 
donde ya lo hizo el pasa-
do 16 de agosto.

Casa Negra, el espacio 
artístico y cultural de calle 
Las Heras 250, se pon-
drá nuevamente en modo 
sala de teatro, este próxi-
mo viernes 25 de octubre, 
ocasión en que volverán a 
recibir a la compañía Erre-
pe Teatro, de la ciudad de 
Henderson
Es que Casa Negra se 
prepara el regreso del 
grupo Errepe Teatro, de 
la ciudad de Henderson, 
que en la ocasión vuelven 
a presentar la obra “La 
suerte de la fea”, de Mau-
ricio Kartún.
La cita es para este vier-
nes 25 de octubre a las 21 
hs., y ya están a la venta 
las entradas anticipadas 
a un valor de $3.000. Se 
pueden adquirir a través 
del alias errepe.teatro o 
bien reservar por teléfono 
al 2314-401523.
Cabe recordar que la obra 
es protagonizada por Jo-
hana Hoyos, quien inter-
preta a Viola, y también 

tiene a cargo el vestuario 
y la caracterización. La 
voz en off es de Mateo 
Sotovocce; la iluminación 
y sonido a cargo de Mi-
guel Rojas y la dirección 
y puesta en escena es 
responsabilidad de Héctor 
Ricardo Pérez.
“La suerte de la fea” se 
presentó en Casa Negra 
en agosto, siendo esa una 
de las primeras presen-
taciones de la obra, que 
hoy, meses después, ya 
ha rodado en distintos lu-
gares, como por ejemplo, 
el “Festival de Teodelina”, 
en Santa Fe, así como 
también hubo presenta-
ciones en Pehuajó y en 
Trenque Lauquen.
Para poner en contexto la 
obra; en las primeras dé-
cadas del siglo XX apare-
cen en Buenos Aires unos 
bares muy especiales, 
que rápidamente se pu-
sieron de moda entre un 
público mayoritariamente 
masculino. Sobre un pe-
queño escenario o tabla-
do se presentaban las Or-
questas de señoritas. Las 
integraban mujeres jóve-
nes y atractivas, vestidas 
con ropas sugerentes que 

se movían con sensuali-
dad al compás de la músi-
ca. Pero había un detalle 
importante; la música que 
se oía no era interpretada 
por ellas. Sólo hacían la 
mímica. Las verdaderas 
intérpretes, mujeres de 
gran estudio y formación 
musical, tocaban escondi-
das tras los telones o en 
el foso, ejecutando cada 
acorde que las figurantas, 
las hermosas, simulaban 
tocar en el escenario. 
Eran mujeres mayores 
o poco atractivas según 
los cánones de belleza 
de entonces y sufrían en 
soledad esa humillación, 
porque en la mayoría de 
los casos, además, ese 
trabajo representaba el 
único ingreso necesario 
para su subsistencia.
A saber, la obra de Kar-
tún nos cuenta la histo-
ria de Viola, una de esas 
mujeres, una de las feas. 
Aunque ambientada en 
otra época, sigue tenien-
do total vigencia, ya que 
la cosificación de la mujer 
considerada como objeto 
para satisfacción mascu-
lina, sigue presente en 
nuestra sociedad actual. 
Las feas y las lindas si-
guen siendo víctimas de 
una cultura arcaica y ma-
chista que sigue conside-

rando a la mujer como un 
objeto de exhibición.
Es por ello que el tema si-
gue siendo de actualidad 
al plantear una situación 
que las mujeres deben 
enfrentar todos los días 
en esta sociedad obsesio-
nada por la belleza exte-
rior.
Con algunos momentos 

ESTE VIERNES EN CASA NEGRA

Volverán a presentar la obra “La suerte de la fea”

para el humor y la risa, 
Viola nos mete en nuestro 
propio mundo, para dar 
cuenta de la crueldad de 
éste, y como lo vivió ella 
desde su infancia en una 
sociedad que le negó la 
felicidad de sentirse de-
seada.
Como siempre, en Casa 
Negra habrá delicias sala-
das y dulces para degus-
tar y disfrutar; un vasto 
menú para cenar a cargo 

de Leo Curutchet, el chef 
de Casa Negra, y postres 
exquisitos, hechos por 
Celia González, de Negra 
Repostrería.
Será, como cada noche en 
Casa Negra, un encuentro 
especial que conjuga arte, 
amigos y comida de ho-
gar. Siempre es un buen 
plan visitar Casa Negra, y 
la cita de este viernes no 
será la excepción.

L.G.L.
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Ventas Mercado de Liniers
Directo - Gordo - Invernada y Cría

Exportación - Remates T.V.

Representante en Bolívar

Daniel De Julio
Gral. Paz 231. - Cel. 15628840

Será inaugurada este 
viernes a las 20 en el 
Salón de Arte de la Cul-
tural la exposición de 
fotos Ambiente y Mo-
delos Productivos, y se 
conocerá en ese marco 
el nombre de los tres 
ganadores del certamen 
organizado por el colec-
tivo Tierra Viva.

Durante octubre y parte de 
septiembre, permaneció 
abierta la convocatoria al 
certamen Ambiente y Mo-
delos Productivos. Podía 
participar con su foto cual-
quier bolivarense a partir 
de los 18 años, con la pre-
misa de respetar el tópico 
fijado por Tierra Viva. Fue-
ron enviadas unas veinte 

obras, a La Cultural, que 
recepcionó los trabajos 
y colaboró con aspectos 
organizativos, como en 
otras ocasiones de labor 
mancomunada con el co-
lectivo. 
El jurado que elegirá los 
mejores trabajos estuvo 
conformado por los fotó-
grafos Emiliana Ron y Ni-
colás Ruiz, y el productor 
Fabián Elbio Sarnari, que 
pertenece a Tierra Viva. 
Hay premios en efectivo 
para los ganadores: 70 mil 
pesos para el primero, 30 
mil para el segundo y 20 
mil para el tercero. 

Un doble convite a re-
flexionar
“La idea nuestra fue ver 

cómo ve la gente dispues-
ta a participar en este tipo 
de iniciativa, al ambiente y 
los modelos productivos”, 
sintetizó ayer a este dia-
rio Marisol Darretche, de 
Tierra Viva. “Cómo cada 
fotógrafo, o cada persona 
que quizá no se considera 
como tal ni como artista, 
pero que se motivó a in-
tervenir, ve el medio am-
biente, qué quiere regis-
trar al respecto a través 
de su cámara y para qué”, 
añadió una de las organi-
zadoras. Finalmente, “nos 
interesa armar activida-
des que tengan que ver 
con la cultura, el arte, nos 
parece que es la mane-
ra de poder llegar a más 
gente. Consideramos in-

teresante también que se 
puedan visualizar y que-
den expuestas las imáge-
nes, que la gente pueda 
pasar, mirarlas, reflexio-
nar al respecto”, completó 
la militante ambientalista. 
Un doble convite a re-
flexionar: al momento de 
convocar, ya que los que 
participaron -y los que 
evaluaron hacerlo y final-
mente desistieron- han 
pensado en el concepto 
lanzado por Tierra Viva, y 
ahora a la población en su 
conjunto, invitada a pasar 
por San Martín 1065 a ver 
fotos relativas al medio 
ambiente y modelos pro-
ductivos.  
A la apertura de la expo 
el viernes a las 20 en La 

PROMOVIDA POR EL COLECTIVO TIERRA VIVA

Inaugurarán el viernes
la exposición fotográfica Ambiente y Modelos Productivos

Cultural se invita a la po-
blación en general. Se co-
nocerá el nombre de los 
ganadores, se pondrán en 
exhibición todas las fotos, 
habrá palabras alusivas 
de algún integrante de 
Tierra Viva y seguramen-
te de alguien del jurado, 
se invitará al intercambio 
entre los presentes a par-

tir de escuchar el testimo-
nio de los participantes 
del certamen que deseen 
compartir su experiencia, 
y se compartirán una copa 
y bocaditos. 
 La muestra permanecerá 
abierta hasta el 31 de oc-
tubre. 

Ch.C.

ESTUDIO JURIDICO

DR. AGUSTIN L. HERNANDEZ OLMOS
DR. MARCOS E. HERNáNDEZ OLMOS

DR. LISANDRO E. HERNáNDEZ OLMOS
DR. EDUARDO M. HERNáNDEZ BUSTAMANTE

Horario de 17 a 20 Hs.
estudiohbustamante1@gmail.com

Mitre 784 - Bolívar (Bs. As.)

HERNANDEZ BUSTAMANTE
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• Impecable casa sobre avenida 3 dorm….consultar
• Loft con pileta en barrio “Las Cavas”….U$s75.000
• Casa  frente al Golf…………………………….U$s39.000
• Terreno a 2 cuadras de avda. ,todos los servicios….U$s18.000
• 21 has en Hale……………………U$s105.000
• Terreno en calle Colón 10x35……U$s25.000
• Terreno en barrio La Ganadera…U$s35.000
• Terreno en barrio Pompeya…….U$s 11.000

PELLEGRINI 765

cabaña en barrio el fortín....... u$s75.000
3 lotes 10x53 casi ruta 226.....u$s90.000

1 lote 38x46 parque industrial (cibo).....u$s23.000
1 lote 10x26,5 barrio el recuerdo......u$s15.000

1 lote 10x40 barrio casariego (con permuta)...u$s25.000

casa quinta barrio” las Amelias”.......u$s130.000
quinta “arcoiris” ruta 226.... u$s150.000
quinta barrio la ganadera....u$s50.000

casa a refaccionar en pleno centro.....u$s55.000
casa a refaccionar CALLE R.HERNANDEZ...u$s50.000

casa a estrenar calle paso....u$s75.000
casa en necochea y quintana....u$s75.000

TEL. 2314 - 611377

MATRICULA 1884 - FOLIO 175 - TOMO VII
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Excelente oportunidad! 
En venta 46 hectáreas a 8 km 

de la Ciudad de Bolívar!
Consultas 2345-665141

DANIEL SALAZAR
CAMPOS-CASAS-TERRENOS-TASACIONES

Mat. 897 - Fº 88 - Tomo IV - Depto. Judicial Azul

Av. Venezuela 11 - Tel: 424974
E-mail: dsalazarbolivar@hotmail.com

CASA, 3 dorm, 2 baños, amplio living, céntrica (puede permutar por depto. CABA)
CASA, 2 dorm, garaje, buen estado, céntrica, Mitre. U$S 65.000
CASA QUINTA, detrás parque municipal, 4 dorm, galpón, terreno 8.400 m².
CASA, 3 dorm, 2 baños, galpón, terreno 10x50, U$S 72.000
CHACRA sobre ruta 226, cercana a Bolívar, apta loteo residencial o industrial.
CASA QUINTA, excepcional calidad, a metros de planta urbana. Tomo permutas.
TERRENOS, Av. Venezuela, ruta 226 y Barrio Colombo (2).
CASA CON LOCAL COMERCIAL, garaje, céntrica, calle Sargento Cabral.
DEPARTAMENTO CENTRICO, 3 dorm, 150 m², cochera, en edificio San Martín.
2 LOCALES COMERCIALES, casa-depto, pleno centro. Excelente inversión.
DEPARTAMENTO amplio, con terreno de 100 m², bien ubicado, U$S 32.000

Fracciones de chacra de 2,50 has, ideal casa quinta, a 4 km. de planta urbana.
CHACRAS EN VENTA: 13, 21, 22,  26, 30, 46 y 52 has.

CAMPOS: 1.350 Gral. Alvear - 600 Ordoqui - 450 Espigas - 335 La 140 - 290 Curarú - 
170 Vallimanca - 150 El Veterano - 92 Hale - 90 La Carmelita - 57 Hortensia.

6 HECTAREAS - IDEAL SUBDIVISION
Entre prol. Balcarce y prol. Av. 25 de Mayo

EXCEPCIONAL LOTEO EN HALE
Terrenos desde $ 2.600.000 hasta $ 5.400.000.

De 69 lotes, sólo quedan 15.

Luego de que el presi-
dente se despachara 
con fuertes declaracio-
nes contra el fallecido 
Ginés González García y 
la expresidente Cristina 
Ferández de Kirchner.

El intendente de Bolívar, 
Marcos Pisano, volvió a 
utilizar sus redes para 
apuntar contra el gobierno 
de Javier Milei.
En medio de un contexto 
en el que el presidente 
de la Nación se despachó 
con fuertes declaracio-
nes contra el exministro 
de Salud y recientemente 
fallecido, Ginés González 
García, y contra la expre-
sidente, Cristina Fernán-
dez de Kirchner, el man-
datario comunal publicó 
en X que “es triste e irres-
ponsable que el presiden-
te siga eligiendo el odio 

como disparador de cada 
uno de sus discursos”.
Y agregó: “Como dirigen-
tes debemos actuar con 
la responsabilidad que la 
situación nos exige y en 
segundo lugar ser respe-
tuosos de cada una de 
esas realidades”.
Vale recordar que días 
atrás, Milei aseguró en 
público que González 
García había sido “un ser 
siniestro” y un “impresen-
table y repugnante minis-
tro de Salud”, al mismo 
tiempo que lo calificó de 
un “hijo de re mil p…”. 
Mientras que reciente-
mente, en una entrevista 
concedida a TN, mani-
festó que “me encantaría 
meterle el último clavo al 
cajón del kirchnerismo 
con Cristina adentro”.
La propia Cristina salió al 
cruce Milei y le respondió 

POLITICA

Pisano apuntó en X contra Milei:
“Es triste e irresponsable que siga eligiendo el odio”

con un extenso tuit al que 
tituló: “¿Así que ahora 
también me querés ma-
tar”? 
Marcos Pisano escribió 
su propio tuit algunas ho-
ras más tardes y replicó 
también un posteo de la 
expresidenta de Aguas 
Argentinas (AySa), Male-
na Galmarini. En su des-
cargo, la exdiputada y 
esposa de Sergio Massa, 
señaló que “el presiden-
te tiene que regular sus 
emociones y recapactiar”.

La Dirección de Discapa-
cidad de la Municipalidad 
de Daireaux, a cargo del 
profesor Mauricio Rivera, 
viajó el pasado sábado a 
Bolívar para que alumnos 
de equinoterapia partici-
paran de la corre-camina-
ta de la 25 edicón del Ma-
ratón "Dino Hugo Tinelli"
Según se informó desde 
el área de prensa de la 
comuna, un equipo de 12 
personas pertenecientes 
al grupo de equinotera-
pia municipal participó en 
esta maratón de la que 
fueron parte unas 4.000 
personas en Bolívar.

DAIREAUX
- DISCAPACIDAD
Alumnos de
equinoterapia
viajaron a
Bolívar



LEIRIA 445 / TEL. (O2314) 426280 - 15412604 / BOLIVAR
omar.estrebou@hotmail.com

Depto a estrenar p/urbana
Casa a estrenar p/urbana
Casa p/urbana terreno 10 x 25
Casa antigua m/b ubicación p/reciclar
Casa calle N. Ocampo a 1 cda. Brown
Casa calle Moreno terr. 16,80 x 14
Casa calle Rebución terr. 12,50 x 35
Casa calle Güemes terreno 10 x 30
Casa Bº Casariego terreno 10 x 41
Casa Bº Cooperativa terr. 10 x 20
Terreno Bº Los Troncos 10 x 30

40.000
65.000
40.000
50.000
37.000
60.000
32.000
80.000
60.000
37.000
20.000

U$S
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S 
U$S
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TORRES INMOBILIARIA
Col. 954 TºIV Fº 145
Lavalle 73 – Bolívar
Te: 2314.467032

Se viene el verano y nosotros 
te ofrecemos las oportunidades 

para disfrutarlo de la mejor manera...
CASA QUINTA CON PILETA, BARRIO LA GANADERA, 
SOBRE LOTE 10 X 50.............................. U$S 39.000

LOTE CON QUINCHO Y PILETA, SOBRE LOTE DE 20 
x 30 metros........................................... U$S 50.000

CASA - QUINTA EN BARRIO LOS TILOS CON PILETA 
Y QUINCHO .......................................... U$S 60.000

CASA QUINTA EN BARRIAL ALTO, A METROS DE 
PLANTA URBANA, PILETA, CASA DE UN DORMITO-
RIO, COCINA COMEDOR, BAÑO, DOBLE GALERIA, 
PARQUE................................................ U$S 73.000

LOTE EN BARRIO DE 30 X 20 EN ESQUINA, EN AVDA. 
PINCEN Y RONDEAU, IDEAL PARA CASA - QUINTA ......
.............................................................U$S 35.000

LOTES EN BARRIO DE 20 X 30 METROS. SOBRE AVDA. 
PINCEN Y NECOCHEA............................. U$S 35.000

Oficina: Av. Lavalle 23 (02314) 428998
E-mail: dipalmacapecce@gmail.com

► Casa quinta a estrenar c/pileta. Consultar.
► Duplex pl/urbana, 2 dorm, cocina, garage.

► Chalet en U$S 60.000.
► 60 has. en Paula.

Mat. 1581
L VI  F 172

VENTAS CIUDAD Y CAMPO: 2314-483063/483305
ALQUILERES / OFICINA: 2314-479610

►Impecable local comercial en primer piso. Dos baños 
completos, gas natural y agua corriente. $ 300.000 mensuales.  
Ideal para oficina,clases o talleres, actividades moderadas. 
NO RUBRO GASTRONÓMICO.

EN ALQUILER

VENTA CIUDAD
►Depto. a estrenar en Bº Acupo, 80 m² cubiertos, planta baja living 
comedor,cocina completa,una habitación c/puerta balcón, patio con 
parrilla y al frente espacio para vehìculo, y en planta alta una habita-
ciòn tipo loft. Todos los servicios. VALOR U$D 35.000 POR 30 DÍAS. 

VENTA RURAL
►130 HECTAREAS GANADERAS en “La Protegida”, manga, 
alambres buenos, monte. Valor U$D 3.300 p/Ha 

El pasado sábado, la Sala 
San Martín fue testigo de 
la emotiva celebración de 
los 15 años de la Orques-
ta Escuela Daireaux. La 

DAIREAUX - CULTURA

La Orquesta Escuela celebró sus 15 años de vida
sala se llenó de música, 
amigos y familiares que 
disfrutaron de un evento 
que mostró el trabajo del 
año y el crecimiento de la 

institución a lo largo de 15 
años.
Autoridades, familiares 
y público en general se 
unieron para disfrutar de 

una velada musical única. 
Se proyectó un video con 
la primera presentación 
de la Orquesta en 2009 y 
otras presentaciones que 
marcaron la historia de 
esta institución.
La docente Verónica Co-
ronel habló emocionada-
mente de "sus chiquitos" 

La Orquesta Escuela Dai-
reaux ofrece música clási-
ca y popular gratuita para 
toda la ciudadanía, con 
opciones para aprender 
instrumentos y música. 
Comparte viajes, anéc-
dotas y ensayos con una 
gran comunidad. El ta-

ller de percusión cerró el 
evento con una emotiva 
despedida.
Este aniversario celebra 
la educación musical y 
pasión de la Orquesta Es-
cuela Daireaux, un legado 
invaluable para la comuni-
dad.

y el significado de la Or-
questa para ella y los es-
tudiantes. Adrián Pérez, 
Director de la Orquesta, 
compartió su experiencia 
en la creación de este 
proyecto que acerca la 
música clásica a niños y 
familias. Finalmente, el In-
tendente Alejandro Acer-
bo brindó su apoyo total 
para el crecimiento conti-
nuo de la institución.
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REYES EQUIPAMIENTOS S.A.
AGENTE

Av. San Martín 983 - Tel: 428099 
15619300 - 15625134

GPS - ARAG - C/AGRO

E-mail: reyequip@hotmail.com.ar

LICENCIADA EN PSICOPEDAGOGIA
Santos Johanna

ATENCION A NIÑOS, ADOLESCENTES,
ADULTOS Y ADULTOS MAYORES.

EVALUACION, DIAGNÓSTICO Y TRATAMIENTO DE LAS
DIFICULTADES ESPECÍFICAS DEL APRENDIZAJE.

ESTRATEGIAS Y TÉCNICAS DE ESTUDIO.
ORIENTACIÓN Y RE ORIENTACIÓN VOCACIONAL

Y LABORAL.
TUTORÍAS NIVEL TERCIARIO/UNIVERSITARIO.

ESTIMULACIÓN NEUROCOGNITIVA.

Tel. 2314.498167
Mail: cardinales.orientacion@gmail.com

Instagram: cardinales.orientacion

El Dr. José Paruelo se 
refirió a la situación que 
atraviesa el sistema uni-
versitario público nacio-
nal. En la entrevista rea-
lizó una lectura sobre el 
veto presidencial, habló 
sobre el impacto de las 
políticas de desfinancia-
ción tanto en la Univer-
sidad como en el CONI-
CET y reflexionó sobre 
cómo esta coyuntura 
afecta a jóvenes docen-
tes investigadores que, 
cada vez más, migran al 
exterior.  

La Universidad pública Ar-
gentina y el Sistema Na-
cional de Ciencia y Téc-
nica están atravesando 
uno de los momentos más 
difíciles de las últimas dé-
cadas. La semana pasa-
da, la Cámara de Diputa-
dos respaldó la decisión 
del Gobierno Nacional de 
vetar la Ley de Financia-
miento Universitario. Sin 
esta Ley se desregula el 
presupuesto de las uni-
versidades, impactando 
directamente en su fun-
cionamiento y en los sa-
larios de los trabajadores 
docentes y nodocentes. 
Frente a esta preocupan-
te situación que transita 
el sistema universitario 
público nacional, el Dr. 
José Paruelo, Profesor de 
la Facultad de Agronomía 
de la UBA, Investigador 
Superior del CONICET e 
investigador principal del 
Instituto Nacional de In-
vestigación Agropecuaria 
de Uruguay, se refirió al 
fuerte impacto que gene-
ran las políticas de desfi-
nanciación de la Universi-
dad en la FAUBA y en su 
actividad como docente 
investigador. Además, 
habló sobre la creciente 
renuncia de jóvenes do-
centes de la Facultad que, 
con posgrados y trayecto-
rias en investigación, se 
fueron a trabajar a univer-
sidades del exterior. 
¿Qué lectura haces so-
bre el veto presidencial 
y el apoyo de los Dipu-
tados para que no se 
sancione la Ley de Pre-
supuesto Universitario?
- El veto no me sorpren-
de, tampoco la actitud 
de los diputados que no 
fueron capaces de po-
nerse del lado de las Uni-
versidades públicas. Me 
genera un sentimiento 
de frustración, indigna-
ción y profunda pena por 
el destino como Nación. 

Veo la angustia que ge-
nera en los más jóvenes 
la incertidumbre sobre la 
posibilidad de desarrollar 
una carrera académica o 
de formar profesionales. 
Esto, lamentablemente, 
no es nuevo. Los más vie-
jos ya lo vivimos en otras 
épocas. Y los verdugos de 
la Universidad se repiten. 
Pensábamos, quizás in-
genuamente, que esto ha-
bía sido superado, que los 
avances que implicó tener 
un Ministerio de Ciencia, 
una ley de financiamiento 
de la Ciencia o una polí-
tica activa de expansión 
del sector habían llegado 
para quedarse.  Se tuvo 
la ilusión de que la Cien-
cia y la vida universitaria 
se habían instalado como 
valores para cualquier 
gobierno. No es así. Hay 
proyectos políticos que 
para ser llevados adelante 
necesitan debilitar la Uni-
versidad. 
Mas allá de las cifras 
que se publican en los 
medios, ¿cómo im-
pactan las políticas de 
desfinanciación de la 
Universidad en nuestra 
Facultad y en tu activi-
dad como docente in-
vestigador?
- Hay, por supuesto, mu-
chos ejemplos dentro de 
la FAUBA. Me referiré a 
uno en particular. Duran-
te 20 años trabajamos 
en la construcción y con-
solidación de un grupo 
académico que aborde 
temáticas que no se trata-
ban en la Facultad y para 
las cuales había poco de-
sarrollo en el país. Estas 
temáticas vinculadas al 
Ordenamiento Territorial 
Rural surgieron a partir 
de la consolidación de la 
Lic. en Ciencias Ambien-
tales. Se acercaron es-
tudiantes de grado que 
hicieron su trabajo final, 
comenzaron como docen-
tes alumnos, obtuvieron 
becas, siguieron estudios 
de Maestría y Doctorado 
y forjaron su indepen-
dencia académica desa-
rrollando nuevas líneas 
de trabajo. ¿Cuánto lleva 
ese proceso? 15 años, al 
menos. ¿A qué llegamos? 
A un grupo de docencia, 
investigación y extensión 
sólidamente formado a 
cargo de cursos de SIG 
y teledetección, Modelos 
estadísticos, Gestión y 
Conservación de los Re-
cursos Naturales, Orde-
namiento Territorial, entre 

otros. Se  creó una carre-
ra de especialización con 
numerosos cursos para 
profesionales. Se publica-
ron decenas de artículos 
con contribuciones meto-
dológicas novedosas (por 
ejemplo, las que soportan 
el proyecto MapBiomas), 
el desarrollo de indicado-
res ambientales aplicados 
en muchos lugares del 
mundo, la cuantificación 
y consecuencias del des-
monte, etc. Todas cuestio-
nes directamente ligadas, 
por un lado, a problemas 
nacionales y también a las 
temáticas que se abordan 
en los cursos. Hoy hay un 
grupo de docentes e in-
vestigadores de entre 30 
y 40 años con un presente 
y un potencial académico 
enorme. 
¿Qué enfrentan estos 
jóvenes con potencial 
académico en este con-
texto de desfinancia-
miento? 
- Salarios de hambre, re-
cortes, eliminación de los 
subsidios (PICTs) que han 
ganado, el deterioro de la 
infraestructura específica 
y general para llevar ade-
lante su trabajo, restric-
ciones en el acceso a la 
bibliografía.  
Por ejemplo: Hernán Die-
guez es un Jefe de Tra-
bajos Prácticos (JTP) con 
dedicación exclusiva y 
diez años de antigüedad. 
En un año vio esfumarse 
su capacidad de compra 
para cualquiera de sus 
consumos básicos (desde 
Internet a subte, pasan-
do por gas, alquiler y ali-
mentos). Luciana Staiano, 
también JTP pero con un 
cargo simple (10 hs) co-
bra poco más de 160 mil 
pesos y su beca de CONI-
CET se terminó en marzo. 
En fin, esa es la “casta” de 
la que habla el presiden-
te para vetar el financia-
miento. 
Mencionas el CONICET, 
¿qué impacto tiene el re-
corte que está sufriendo 
en la FAUBA?

- ¡Enorme! Buena parte 
de los JTP y Ayudantes de 
Primera dependen de una 
beca o un salario de CO-
NICET. El CONICET fue 
y es el soporte de la In-
vestigación y la docencia. 
Gonzalo Camba, que tam-
bién tiene un cargo sim-
ple, se queda sin beca en 
marzo del 2025 y como en 
el caso de Luciana tiene 
una enorme incertidum-
bre acerca de si podrá 
acceder a una beca pos-
doctoral. Pablo Baldassini 
obtuvo su ingreso a carre-
ra en la convocatoria pa-
sada. Consultó sobre su 
situación y en marzo de 
este año le contestaron: 
“Por el momento el Orga-
nismo no está autorizado 
a incorporar personal”. 
¿Cuáles son las salidas, 
las alternativas para es-
tos profesionales?
- Las alternativas no son 
muchas. Una es el plu-
riempleo, pero esto tiene 
consecuencias nefas-
tas porque erosiona la 
capacidad de tener una 
dedicación plena a una 
actividad tan demandan-
te como la docencia y la 
investigación. 
Otras son las licencias 
para poder acceder a 
cargos o posiciones en el 
exterior. En este momento 
tres personas de nuestro 
grupo han accedido o van 
a acceder a posiciones en 
el extranjero. María Valle-
jos y Sebastián Aguiar en 
la Universidad Humboldt 
de Berlín y Pablo Baldas-
sini en INIA – Uruguay. 
Las posiciones a las que 
accedieron son tempora-
rias. 
¿Y qué sucede si les 
ofrecen una posición 
permanente? 
- Eso ya ocurrió con Geor-
gina García Inza, quien 
termino renunciando a su 
cargo en la FAUBA para 
trabajar en Uruguay. Gon-
zalo Camba Sans, quien 
está a punto de terminar 
su doctorado y ya publi-
có 14 artículos en revis-

tas científicas de primer 
nivel, se encuentra en 
este momento en la Uni-
versidad de Virginia con 
una beca Fullbright y el 
profesor que dirige su pa-
santía piensa ofrecerle un 
posdoc. ¿Qué hace Gon-
zalo con esta oferta frente 
a la incertidumbre de si 
abrirán becas de posdoc-
torado en CONICET y a la 
certeza de un salario de 
hambre de 160 mil pesos?  
Hay un riesgo cierto y 
concreto de emigración o 
de salida del sistema de 
muchos docentes. Los 
que menciono no son los 
únicos.
Es preocupante además 
porque las carreras de 
grado se quedarán sin 
docentes con trayecto-
ria académica…
- Este es el caso concreto 
de Ordenamiento Territo-
rial, Gestión y Conserva-
ción de los RRNN, SIG 
y Teledetección. Por su-
puesto esto se multiplica 
en muchas otras áreas 
de la Facultad. El dete-
rioro de las condiciones 
de enseñanza y apren-
dizaje es obvio. Esto de 
por sí es grave, pero hay 
una retroalimentación 

más negativa aún del 
desfinanciamiento de la 
Universidad: un deses-
tímulo enorme para que 
estudiantes de grado se 
embarquen en una carre-
ra académica. 
No solo estamos perdien-
do lo construido sino tam-
bién el futuro. 
¿Qué podemos hacer 
frente a esta situación?
- No bajar los brazos, re-
sistir con todos los medios 
a nuestro alcance estas 
políticas de destrucción de 
la Universidad. Para esto 
hay que sumar a quienes 
aún ven esto como un 
problema ajeno o fuera de 
su responsabilidad. Las 
Universidad Nacionales 
son públicas, autónomas 
y cogobernadas. Eso no 
es un eslogan, es sobre 
todo una responsabilidad. 
La responsabilidad de in-
volucrarnos. Los docentes 
no somos sólo empleados 
ni los estudiantes clientes. 
Somos, como Universi-
tarios (con mayúsculas), 
quienes tenemos la res-
ponsabilidad de las cosas 
que pasan (las buenas y 
las no tanto) y de resistir 
los ataques de los que so-
mos víctimas.

FACULTAD DE AGRONOMIA DE LA UBA

“Hay un riesgo concreto de emigración de muchos docentes”
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Transportes “EL FORTIN”

Entre BOLIVAR y BUENOS AIRES
de Ernesto Carbajo.

MUDANZAS - ENCOMIENDAS
DEPOSITOS PROPIOS

En Buenos Aires:
Ferré 2117 /  Alt. Av. Rabanal 2100
Lunes a viernes, 8 a 17 hs. Tel: 4918-7016

En Bolívar:
Castelli 475 
Tel: 42-8499

Sale de Bolívar: lunes y jueves. Sale de Bs. As: martes y viernes.
Recepción de mercadería Bs. As.: lunes a viernes. En Bolívar: lunes a sábado.

2314 - 535776

Segundos después de 
atravesar la meta y con-
vertirse en el ganador de 
la 25ª edición de la prueba 
“Dino Hugo Tinelli”, mien-
tras se dirigía a buscar 
agua, el bahiense Manuel 
Córsico nos consultó si 
su estupendo tiempo de 
29m. 56s. era certificado. 
Lo felicitamos pero le se-
ñalamos que no, y si bien 
se lamentó un poco por 
eso, cuando charlamos 
con él se mostró muy feliz 
por la victoria obtenida en 
su segunda participación 
en Bolívar.
- Hace quince días corrí 
otro 10k. en 29m. 38s. en 
la “Carrera Verde”, y me 
imaginaba que hoy estaba 
para los 29m. 30s., pero 
con este calor no pude, 
tardé unos segundos 
más… Igualmente estoy 
contento.

¿Dónde te despegaste 
del resto?
- Empecé a tirar un poco 

más fuerte a los 
2 ó 3 kilómetros, 
más o menos en 
aquel boulevard 
(señaló la aveni-
da Pedro Vignau) 
y pensé que algu-
nos de los chicos 
podrían seguir 
conmigo, pero vi 
que podía hacer 
ya ahí una dife-
rencia, así que 
agarré confianza 
y “le mandé”. Así 
fue sacando ven-
tajas de a poco.

Ya habías veni-
do a Bolívar…
- Sí, vine a correr la edi-
ción a la pandemia y fue 
otro día así de terrible. 
Creo que esa vez anduve 
por los 33 minutos, no me 
acuerdo bien…

¿Ahora qué viene en tu 
agenda?
-  El Campeonato Nacio-
nal de Ruta, de 10 kiló-

metros, en San Isidro. La 
promociona la marca a la 
cual represento, Puma, 
así que tratar de meterme 
en el podio; tengo mucha 
expectativa puesta en esa 
carrera. Y después ven-
drá la media de Mar del 
Plata y la media cerca de 
Córdoba.

Hasta un bailecito metió 
la simpática atleta mar-
platense Mariana Borelli 
al finalizar los 10 kilóme-
tros del sábado y conver-
tirse en una de las damas 
ganadoras de “la Tinelli”. 
Es hermana melliza de 
Florencia, tal vez más co-
nocida en el mundo del 
atletismo, a punto tal que 
corredores de distintas 
ciudades, sin sus celula-
res en mano, nos pidieron 
fotos con ella en la zona 
de hidratación, frente a 

Ideal. Les aclaramos que 
era Mariana, atleta que se 
agrega a la lista de gana-
dores de la carrera más 
importante de Bolívar, así 
que igualmente valió el re-
cuerdo fotográfico. Hasta 
la “Negra” Albo, vence-
dora local, quiso tener la 
suya.
A pocos días de cumplir 
32 años (30 de octubre), 
Mariana con  su tiempo 
de 35m. 29s. se hizo me-
recedora del escalón más 
alto del podio. Antes de ir 

vengo y sinceramente me 
encantó. Ojalá que el año 
que viene pueda volver 
nuevamente para vivir 
esta fiesta.

¿Cómo ha sido tu año? 
¿cómo llegaste a esta 
carrera?
- Sinceramente, llegué en 
muy buena forma porque 
estoy animándome a ha-
cer pruebas más largas. 
Estoy tratando de seguir 
los pasos de mi hermana 
Florencia, que fue a los 
Juegos Olímpicos en ma-
ratón… Ojalá que algún 
día me toque a mí tam-
bién.

¿Dónde harás tu próxi-
ma presentación?
- - Ahora voy a ir a 
hacer una carrera a Uru-
guay y luego tengo pensa-
do empezar la pretempo-
rada.
¿Alguna dedicatoria?
-  A mi novio, que esta vez 
se quedó en Mar del Pla-
ta, porque se aguanta que 
yo salga a correr todos los 
fines de semana.

PEDESTRISMO – ECOS DE LA 25ª PRUEBA “DINO H. TINELLI”

Manuel Córsico: “me imaginaba que 
hoy estaba para los 29m. 30s.”

MARIANA BORELLI – GANADORA DE LA 25ª “DINO HUGO TINELLI”

“Estoy tratando de seguir los pasos 
de mi hermana Florencia”

a la premiación, comentó 
lo siguiente:
- Fue dura la carrera, prin-
cipalmente por el calor; 
estoy acostumbrada a 
correr 10 kilómetros pero 
con esta temperatura es 
muy difícil. Había agua en 
muchas partes del circui-
to, así que trataba prác-
ticamente de “bañarme” 
cada vez que podía.

Fue tu primera vez en 
Bolívar…
- Sí, es la primera vez que 

Mariana, posando con atletas de la región.

El parque, con su sombra, aportó algo de alivio a los 
atletas, durante una carrera con mucho calor.

2864 4025
1016 3926
4325 8236
2514 0401
3452 5139
3276 8074
8166 9578
9969 7934
7947 6193
0467 6480

7580 4882
0785 5034
6674 3572
0259 6260
6673 1013
7263 1918
8448 3119
2806 2056
6535 9060
7067 5421

3051 1698
5727 0910
0353 1820
0136 8425
6057 6669
7950 2517
3691 8616
9817 8626
5800 3234
1518 5514

4404 5718
5196 2911
5177 3068
5604 5949
1533 0592
3090 9119
8991 0294
8256 6380
0173 0693
5466 7674

3189 1704
0750 1348
2821 8237
6762 7493
4201 0217
0470 2708
3995 0686
9174 6030
0716 9394
9563 0460

9447 4376
5007 2380
4533 6218
9776 9130
6554 5844
5148 9300
7163 1531
3447 8633
5771 7447
8552 4165

3006 9550
7112 3902
1100 0915
3965 0547
7517 5609
6196 4206
1305 2095
2610 3029
0802 4657
8926 6025

9422 4789
3300 4467
7400 0361
4076 3035
4573 8100
8888 0883
4723 4777
8451 0552
3149 1239
9697 5460

0297 7069
7059 5017
4428 0611
1756 6751
3319 2109
5408 9989
9749 2049
9477 9036
0563 3296
2179 7141

8390 0855
6952 3972
6339 3747
1746 1012
5199 0051
7424 0346
9256 4644
0997 6634
9808 9871
8326 1319



GUARDIAS
VETERINARIAS

Tel:15414184

Sábado: 13.30 a 00 hs.
Domingo: 8 a 00 hs.

Sólo llamadas, sin excepción.

AVISO FUNEBRE
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ESTUDIO JURIDICO
JUAN IGNACIO

MANGHI
A B O G A D O

Turnos y consultas:
Lun. a Vier de 9 a 13/ 17 a 20 hs

Tel: 426738 / Cel. 15418333
Av. Alte. Brown 36, Bolívar

estudiomanghi@speedy.com.ar
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ESTUDIO JURIDICO

MORáN
• Sucesiones.

• Asuntos civiles, 
comerciales y laborales.

Juan Carlos Morán
Lunes a sábado de 9 a 13 hs.

Av. San Martín 980
Tel:2314-404943

Abogado

Centro Médico 
Flebológico

Dr. Silvio 
Taverna

Cirugía Vascular Periférica
Cel: 02314 - 15480041
Turnos: 02314 - 421433

Alsina 460 - Bolívar

A
.M

.

M.P. 110769 - M.N. 84269

ESTUDIO JURIDICO

María Celia
Gómez Olivera

Abogada
Horario de atención:

lunes a viernes, de 9,30 a 12 hs 
y de 17,30 a 19,30 Hs., 

en Boer 59
Solicitar turnos al Tel:

(02314) 425141 o al Cel:
15533895 - (6550) - Bolívar.

A
.M

.

ANALISIS CLINICOS
Laboratorio

“LAMARQUE”
Dra. Alicia B. Lamarque

Bioquímica

Análisis clínicos Hematología. 
Q. Clínica - Hormonas - 

Métodos automatizados - 
Bacteriología - Parasitología.

Obras sociales.
Sargento. Cabral 23,

Cel. (02314) 15618511.
Bolívar A

.M
.

PSICOLOGOS
Lic. Germán Córdoba

M.P. 52664
Niños, adolescentes y adultos

Av. Pedro Vignau 532

IOMA y obras sociales
Cel: (02314) 15620223

María Valeria Netri
M.P. 52051

Niños, adolescentes y adultos
Cel: (02314) 15617828

Licenciada 
en Psicología (UBA)

M.N. 48440  MP 35426
Atiende en Capital Federal

Tel: (011) - 1536183879
Bolívar. Av. Venezuela 343

Tel: (02314) - 15463986

Guillermina 
Simón
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Laboratorio
Bioquímico

Dr. Omar A. Capecce

A
.M

.

Bacteriología

Belgrano 308
Tel: 428010

Médico Oculista.
Oftalmología. Cirugía.

Solicitar turnos
al tel. 425017
ó 15444620

Dr. Cernadas 
Hernán Pablo

M.P. 111950 - M.N. 146446

En Bolívar: Olavarría 425
Daireaux: solicitar turnos al 
2316-452142. Sarmiento 56.
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Urgencias: 15533729

DR. BROSKY ARNOLDO HORACIO
MEDICO CLINICO - GENERALISTA

Consultorio: Paso 500 - Turnos: 2314-514180.
Domicilio y Urgencias: 1160984442 / /2314-501216.

E-mail: ahbrosky@gmail.com

Todas las obras sociales - Prepagas - Particulares - PAMI

Certificados - Medicina Laboral
Apto Físicos - Internación Domiciliaria

Tratamiento del Dolor

JAVIER A. MORENA
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Odontólogo
M.P. Nº 12891

OBRAS SOCIALES
En Bolívar:

Lunes, jueves y viernes
de 9 a 16 hs.

Miércoles de 10 a 16 hs.
en Santos Plaza 265

Turnos y urgencias
al tel: (02314) 15618674

Dr. ANIBAL LUIS 
RODRIGUEZ

MEDICO OCULISTA
M.P. 29.885

MEDICO OFTALMOLOGO 
de la FACULTAD DE MEDICINA 

de la UNIVERSIDAD 
de BUENOS AIRES 

y del CONSEJO ARGENTINO 
DE OFTALMOLOGIA. 

MASTER EN OFTALMOLOGIA 
DE LA UNIVERSIDAD CATOLICA.

Lunes a viernes,
de 9 a 12 y de 16 a 20 hs.

MITRE 162 - TEL. 420214
CEL. 15575556.

OFTALMOLOGIA

Horarios de atención: 
lunes a viernes de 10  a 15 hs.

Consultas al  15613287

BOMBEROS  VOLUNTARIOS
SORTEOS DIARIOS

SORTEO 20-09-24 N° 7717 LOBOS JOSE E. $ 10.000
SORTEO 21-09-24 N° 4763 VACANTE $ 5.000
SORTEO 23-09-24 N° 7172 VACANTE $ 10.000
SORTEO 24-09-24 N° 3775 VACANTE $ 15.000
SORTEO 25-09-24 N° 3770 VACANTE $ 20.000

SORTEO 26-09-24 N° 5693 PEREZ OLGA ESTER $ 25.000
SORTEO 27-09-24 N° 1601 VACANTE $ 5.000
SORTEO 30-09-24 N° 1504 VACANTE $ 10.000

SORTEO RIFA 2024
SORTEO 27-07-24 N° 607 FERREYRA CECILIA $ 50.000

SORTEO 03-08-24 N° 764 YAUINTA CELINA $ 50.000
SORTEO 10-08-24 N° 059 DI PALMA CLAUDIO $ 50.000

SORTEO 17-08-24 N° 892 BRUNO ANALIA $ 50.000
SORTEO 24-08-24 N° 814 ALLENDE SEBASTIAN $ 50.000

SORTEO 31-08-24 N° 057 OVIN ENZO $ 50.000
SORTEO 07-09-24 N° 285 DI PALMA MARCELA $ 50.000

SORTEO FIN DE MES
SORTEO 28-09-24 N° 5934 VACANTE $ 40.000.-

PROXIMO SORTEO: 26-10-24 PREMIO: $ 60.000.-

15535776
Envianos un wsp 

COOPERADORA
HOSPITAL BOLIVAR

LOZANO, María Eugenia
PRIMER PREMIO Nº 477 - $ 40.000

1º Premio, Nº 616: CUEVAS, Mario $ 80.000
SORTEO MENSUAL (27/07/24)

SORTEO PAGO CONTADO (17/7/24)
Nº 457. Ganadora: Ma. del Carmen Zabatoni

Premio: $ 1.000.000

TELEFONOS  UTILES
MUNICIPALIDAD: 427203/427204

CONCEJO ESCOLAR: 420794
JUZGADO DE PAZ: 428395

 POLICIA: 420496/95 
BOMBEROS: 427325

HOSPITAL: 427515/7015
C.R.U.B.: 424468

COOP. ELECTRICA: 427403
CORREO: 427472

ESTACION DE TRENES: 420862
C.R.I.B.: 424679

FISCALIA: 421525

SORTEO CONTADO 2024
SORTEO 27-09-24 N° 362 –GONZALEZ MARIA $ 700.000

SORTEO SEMANAL (12/10/24)

Lic. María Eugenia Reina

NUTRICIONISTA
M.P. 3860

Atiende en Consultorios 
de Ig. Rivas 355.

Tel: 02314 - 15629766

Q.E.P.D

JORGE ALBERTO 
DI DOMENICO 
“GRINGO”.
Falleció en Bolívar 
el 21 de Octubre de 
2024, a los 79 años.

Sus familiares y amigos 
participan su fallecimien-
to. Sus restos fueron in-
humados ayer a las 18 
horas en el cementerio 
local. Servicio Coopera-
tiva Eléctrica de Bolívar 
Ltda.

Q.E.P.D

JORGE ALBERTO 
DI DOMENICO 
“GRINGO”.
Falleció en Bolívar 
el 21 de Octubre de 
2024, a los 79 años.

Sociedad Rural de Bo-
lívar, participa con dolor 
su fallecimiento y acom-
paña a su familia en este 
difícil momento. O.396

Q.E.P.D

JORGE ALBERTO 
DI DOMENICO 
“GRINGO”.
Falleció en Bolívar 
el 21 de Octubre de 
2024, a los 79 años.

Palomino e Hijos partici-
pa con pesar su falleci-
miento y acompañan a 
la familia en el dolor.

O.398

Q.E.P.D

JORGE ALBERTO 
DI DOMENICO 
“GRINGO”.
Falleció en Bolívar 
el 21 de Octubre de 
2024, a los 79 años.

Hugo Umpierrez y Co-
lombo y Magliano parti-
can el fallecimiento de 
su amigo y cliente de 
muchos años. Acom-
pañan a la familia en el 
dolor. O.400

Q.E.P.D

JORGE ALBERTO 
DI DOMENICO 
“GRINGO”.
Falleció en Bolívar 
el 21 de Octubre de 
2024, a los 79 años.

Remates Agropecua-
rios CIASA participa con 
pesar su fallecimiento. 
Acompañan a su familia 
en este difícil momento.

O.403

Q.E.P.D

JORGE ALBERTO 
DI DOMENICO 
“GRINGO”.
Falleció en Bolívar 
el 21 de Octubre de 
2024, a los 79 años.

Que tú magia se  siga 
expandiendo y que tú 
alma descanse en paz . 
Gracias Jorge, GRINGO, 
por darnos tanta historia 
y sabiduría de vida, tus 
vecinos de toda la vida .
Mirta del Bueno de Jua-
risti. Angeles Juaristi y 
flia. María José Juaristi e 
hijos. Sebastian Juaristi 
e hijos Santi y Ailen. Lina 
y Agustín Juaristi. O.397ME OFREZCO

PARA TRABAJOS 
DOMÉSTICOS.
TEL. 15439474.
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El tiempoEl tiempo
Hoy: Incremento de nubosidad; cálido, menos húmedo. 
Viento del E, con ráfagas de 28 km/h. Por la noche cubierto, 
con algunos chubascos. Mínima: 15ºC. Máxima: 29ºC.
Mañana: Nublado y algo más fresco; chubascos con fuertes 
precipitaciones en la tarde. Viento del E, con ráfagas de 43 
km/h. Chubascos al anochecer. Mín: 14ºC. Máxima: 16ºC.

Lo dicho...

EFEMERIDES

Lo dicho...

Av. Alsina 498
Tel 427817 / 15519663 

15533353

Av. Alsina 498
Tel 427817 / 15519663 

15533353

¿Querés vender tu campo?
Visitanos en nuestras oficinas. Tenemos pedidos 

permanentes en la zona por diferentes tipos de fracciones

Leonardo Da Vinci

“Desperté solo para ver 
que el resto del mundo

aún duerme”.
COMAS

Av. San Martín 600 - Tel: 428430

2314 - 465703

Día Mundial de la Tartamudez.
Día Nacional del Derecho a la Identidad (en Argentina).

Día Nacional del Cantor Orillero (en Argentina).

1520 -El militar y na-
vegante de origen por-
tugués, Hernando de 
Magallanes, también 
llamado Fernando de 
Magallanes, descubre el 
estrecho que luego lleva-
ría su nombre, un canal 
natural, que permite unir 
marítimamente los océa-
nos Atlántico y Pacífico. 
Había iniciado esta ex-
pedición partiendo desde 
Sevilla, España, el 10 de 
agosto de 1519, llegando 
a Río de Janeiro, Brasil 
aproximadamente el 13 
de diciembre de ese mis-
mo año, para luego, por 
el mes de marzo pero 
ya de 1520 arribar al ya 
descubierto por Solís, 
flamante estuario del Río 
de la Plata. Más tarde, 
cerca de la primavera 
arribaron a la Bahía San 
Julián en la provincia de 
Santa Cruz, buscando 
por esos lugares, aden-
trándose en los Mares 
del Sur, algún paso que 
les permitiera navegar 
hacia el Océano Pací-
fico. Es así que luego 
de una ardua campaña, 
controlar un motín y con-
tinuar navegando hacia 
el sur, se encuentra Ma-
gallanes con el estrecho 
que lo llevaría hacia el 
otro lado del continente y 
lo atraviesa.
1854 – Muere el general 
José María Paz, militar 
argentino, a los 63 años. 
Fue uno de los estrate-
gas más grandes que 
participó  en las Guerras 
Civiles de la Argentina y 
otras como la Guerra con 
Brasil 
1854 - nace Madre Ma-

ría, religiosa y sanadora 
(fallecida en 1928).
1881 – Firma de un trata-
do de límites entre Argen-
tina y Chile.
1904 - nace Saúl Calan-
dra, futbolista argentino 
(fallecido en 1973).
1906 – Muere Paul Ce-
zanne, pintor francés.
1922 – Dimite el Gobierno 
italiano. El rey encarga a 
Mussolini formar Gabine-
te, con lo que comienza la 
dictadura fascista.
1922 - nace Carlos Estra-
da, actor argentino (falle-
cido en 2001).
1922 - muere Roberto 
Wernicke, médico, bacte-
riólogo, educador e inves-
tigador argentino (nacido 
en 1852).
1924 - nace Elcira Olivera 
Garcés, actriz argentina.
1930 – Nace Estela de 
Carlotto, presidenta de 
la asociación Abuelas de 
Plaza de Mayo.
1937 – Nace José Larral-
de, cantautor argentino de 
música folclórica.
1943 – Nace Catherine 
Deneuve, actriz francesa.
1944 – Segunda Guerra 
mundial: comienza la ba-
talla naval de Leyte, que 
duró cinco días y en la 
que EEUU destruyó el po-
der naval japonés.
1945 – Nace Tom Lupo, 
psicoanalista, conductor y 
poeta argentino.
1951 – EE.UU. realiza en 
el desierto de Nevada el 

ensayo de una bomba 
atómica táctica, de débil 
potencia.
1957 - nace Daniel Melin-
go, músico argentino.
1959 - nace Roberto Na-
varro, periodista econó-
mico argentino.
1967 – Numerosas ma-
nifestaciones contra la 
guerra de Vietnam tanto 
en ciudades de EEUU 
como de otros países.
1970 - nace Gabriel Ama-
to, futbolista argentino.
1975 – Muere Arnold Jo-
seph Toynbee, historia-
dor inglés.
1975 - nace Martín Car-
detti, futbolista argentino.
1975 – una estación es-
pacial soviética se posa 
en Venus y envía una 
fotografía del suelo del 
planeta.
1978 - muere Blanca La-
grotta, actriz argentina 
(nacida en 1921).
1984 - nace Horacio Agu-
lla, jugador argentino de 
rugby.
1990 – Nace Nicolás 
Francella, actor argenti-
no.
2004 – Se descubre un 
nuevo gen llamado dar-
darina en el cromosoma 
12 humano, cuya muta-
ción causa la enferme-
dad de Parkinson.
2009 - en Estados Uni-
dos, la empresa de soft-
ware Microsoft lanza su 
nuevo sistema operativo 
Windows 7.

Establécese el día 22 de octubre de cada año como 
Día Nacional del Derecho a la Identidad, para conme-
morar la lucha emprendida por Abuelas de Plaza de 
Mayo, instaurado por primera vez en el año 2004.

Día del Derecho a la Identidad

Después de tanto sufrir, 
sepa que estará en con-
diciones de descubrir cuál 
es el motivo de su actual 
angustia siempre y cuando 
preste atención a sus ver-
daderos deseos. N°78.

ARIES
23/03 - 20/04

Teniendo la Luna en su 
signo, trate de no buscar 
grandes emociones y aven-
turas. Dedíquese a disfrutar 
al máximo de los pequeños 
placeres diarios.
Nº43.

TAURO
21/04 - 21/05

Recuerde no descuidar los 
asuntos laborales. Sepa 
que será importante que 
trate de mantenerse con 
perseverancia en el cum-
plimiento de su rutina.
N°92.

GEMINIS
22/05 - 21/06

No se desespere si una de-
cisión se sigue postergando 
y obstaculiza sus planes. 
Tenga paciencia y en poco 
tiempo podrá ver que todo 
se va a encaminar. N°55.

CáNCER
22/06 - 23/07

En este día, evite dejarse 
inducir por la nostalgia. No 
se olvide que su impulso y 
alegría son sus principales 
aliados, confíe en su per-
cepción.
N°07.

LEO
24/07 - 23/08

No se deje engañar por las 
innumerables tareas que 
deba realizar durante este 
día. Sepa que logrará resol-
verlas en el momento ade-
cuado, no sea impaciente.
N°37.

VIRGO
24/08 - 23/09

En poco tiempo, sepa que 
descubrirá una cantidad de 
recursos inimaginables que 
lo ayudarán a concretar sus 
ambiciones y su proyecto 
comenzará a tener forma.
N°60.

LIBRA
24/09 - 23/10

Tenga cuidado con los cam-
bios abruptos que tiene en 
su vida cotidiana. En esta 
jornada procure estar aler-
ta, ya que usted es una per-
sona muy impulsiva. N°16.

ESCORPIO
24/10 - 22/11

Sepa que será un día com-
plicado, lo mejor será que 
se encierre en soledad. Evi-
te tomar decisiones apresu-
radas, ya que se encontrará 
demasiado irritable.
N°52.

SAGITARIO
23/11 - 22/12

Intente ser más claro a la 
hora de evaluar cada una 
de sus decisiones. Muchas 
de sus dudas y confusiones 
pueden llegar a dañar su 
inteligencia natural.
Nº83.

CAPRICORNIO
23/12 - 20/01

No deje de comunicarse 
con sus seres queridos. 
Aproveche esta jornada, 
ya que será un día positivo 
para fortalecer las amista-
des que están desgasta-
das. Nº97.

ACUARIO
21/01 - 19/02

En esta jornada se sentirá 
liberado por completo y 
estará en condiciones de 
dedicarse de lleno a los 
nuevos objetivos que se ha 
propuesto. N°29.

PISCIS
20/02 - 22/03

HOROSCOPO
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El Gobierno disolvió
la AFIP y creará un
nuevo organismo

Israel niega la ayuda humanitaria

LIBERTADORES

River visita a Atlético
Mineiro en Brasil

La frase de Milei que
generó controversia

El presidente, Javier Milei, 
le dio una entrevista al 
periodista Franco Mercuriali 
para el canal Todo Noticias, 
en la que destacó datos de 
su gestión y de su visión de 
la macroeconomía, como 
lo ha hecho en reportajes 
anteriores, criticó fuertemente 
a los periodistas y a los medios 
de comunicación – incluso 
a TN y a Marcelo Bonelli en 
particular -, denostó el reclamo 
universitario, y dejó una frase 
más que polémica sobre las 
tensiones en la oposición: 
“Quiero meterle el último 
clavo al cajón del kirchnerismo 

con Cristina (Fernández) adentro”, 
dijo.
Milei destacó los logros 
económicos que a su criterio 
alcanzó hasta ahora su gestión, 
sobre todo por medio de la Ley 
Bases y los DNU, y subrayó una 
y otra vez que el “déficit cero no 
se negocia”. En esa línea, ratificó 
que es válida la idea que deslizó 
el ministro de Desregulación, 
Federico Sturzenegger sobre la 
“motosierra profunda, o la ‘deep’ 
motosierra” y reafirmó que “la 
motosierra no para nunca, en 
nuestro gobierno la motosierra no 
va a parar jamás”.
Página 2

PROVINCIA 

FÓRMULA 1

ARBA refuerza la fiscalización del transporte 
de cargas. Página 4

Se llamará Agencia de Recaudación y Control Aduanero. La 
dependencia formará parte del ministerio de Economía y 
se enmarca en la reducción del Estado que lleva adelante la 
gestión de Javier Milei. Página 2

Juegan la ida de las semifinales. El Millonario 
quiere dar el primer paso en Brasil en 
su sueño copero. Página 7

Loan: piden nuevas
imágenes satelitales
En el campo de la abuela Catalina. Esos archivos comprenden 
entre las 7.00 del 13 de junio hasta las 18.00 del 14 de junio. 
Página 5

Colapinto va a México
para seguir sumando  Página 8

En el Norte de Gaza. Philippe Lazzarini señaló que el Estado 
judío “bloquea suministros críticos, incluyendo medicamentos y 
alimentos”. Página 6
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JAVIER MILEI

“Quiero meterle el último clavo al cajón
del kirchnerismo con Cristina adentro”
El presidente dijo esta frase durante una entrevista televisiva

El presidente, Javier Milei, le 
dio una entrevista al periodista 
Franco Mercuriali para el canal 
Todo Noticias, en la que destacó 
datos de su gestión y de su visión 
de la macroeconomía, como lo ha 
hecho en reportajes anteriores, 
criticó fuertemente a los periodis-
tas y a los medios de comunica-
ción – incluso a TN y a Marcelo 
Bonelli en particular -, denostó el 
reclamo universitario, y dejó una 
frase más que polémica sobre las 
tensiones en la oposición: “Quie-
ro meterle el último clavo al cajón 
del kirchnerismo con Cristina 
(Fernández) adentro”, dijo.

Milei destacó los logros eco-
nómicos que a su criterio alcanzó 
hasta ahora su gestión, sobre 
todo por medio de la Ley Bases 
y los DNU, y subrayó una y otra 
vez que el “déficit cero no se 
negocia”. En esa línea, ratificó 
que es válida la idea que deslizó 
el ministro de Desregulación, 
Federico Sturzenegger sobre la 
“motosierra profunda, o la ‘deep’ 
motosierra” y reafirmó que “la 
motosierra no para nunca, en 
nuestro gobierno la motosierra 
no va a parar jamás”.

Consultado sobre la libe-
ración del dólar y la salida del 
cepo, sostuvo que “no va a salir 
a cualquier precio” y aseveró que 
“no hay nada que odie más que 
algo que restrinja la libertad de 
los individuos”. Luego de que el 
mandatario analizara pormenori-
zadamente el rumbo económico 
de su Gobierno, a su criterio 
positivo y con grandes aciertos 
como la “duplicación” del monto 
de las jubilaciones, Mercuriali le 

El presidente volvió a tener una polémica frase durante la entrevista en TV

preguntó si cree que la gente en-
tiende lo que transmite, poniendo 
como ejemplo la idea de que la 
suba de precios e impuestos es 
una situación que beneficia, que 
“es para mejor”. Milei apuntó: 
“No puedo hacer política econó-
mica mirando la opinión pública: 
tengo que hacer lo que hay que 
hacer. Por hacer eso llevamos 124 
años de decadencia”.

En la entrevista Javier Milei 
se refirió al masivo reclamo por el 
presupuesto universitario, que se 
extiende en las últimas semanas 
en todo el país, y dijo que después 
de la marcha del 2 de octubre, “la 
imagen de las universidades cayó 
30 puntos”. Y añadió: “La gente 
entendió de qué se trata esto. 
No está en juego la universidad 
pública ni el arancelamiento, 
solamente queremos auditarlas, 
el problema es que todos los po-
líticos que viven robando a costa 
de las universidades no quieren 

ser auditados”.
En esa línea, Milei sostuvo 

que se instalan “discusiones 
mentirosas para evitar mostrar 
cómo roban los políticos con las 
universidades”, y dijo que los 
medios “desinforman” porque 
las universidades son una “vaca 
sagrada, y a las vacas sagradas 
les tienen miedo”. Para sumar 
descrédito al reclamo de miles 
de docentes y no docentes y del 
movimiento estudiantil a lo largo 
y a lo ancho del país, el mandata-
rio lanzó una chicana, y aseguró 
que “en la segunda marcha casi 
no hubo estudiantes, porque em-
pezaron a darse cuenta de que los 
estaban usando”.

De cara al año próximo, y en 
general sobre cualquier reclamo 
presupuestario, preció: “Para eso 
está el Congreso, si (un sector) 
quiere más presupuesto que se lo 
saquen a otro, mire qué fácil. El 
déficit cero no se negocia”.

“Aunque me maten, tu
gobierno es un fracaso”
La expresidenta Cristina 

Fernández de Kirchner le res-
pondió este lunes a Javier Milei 
por una polémica frase sobre su 
persona, que generó la reacción 
de toda la dirigencia peronista. 
“Estás nervioso y agresivo”, le 
replicó. Y agregó: “Aunque me 
maten y de mí no queden ni las 
cenizas… tu Gobierno es un 
fracaso y vos como Presidente 
das vergüenza ajena”.

Cabe señalar que el domin-
go por la noche, Milei se refirió 
a las elecciones internas dentro 
del Partido Justicialista (PJ) 
durante una entrevista con TN, 
en la que aseguró que le encan-
taría “ponerle el último clavo 
al cajón del kirchnersimo, con 
Cristina adentro”.

La frase tiene una connota-
ción aún más fuerte si se tiene 
en cuenta que la expresidenta 
fue víctima de un intento de 
asesinato el 1 de septiembre 
de 2022. En ese sentido, Fer-
nández de Kirchner dijo que 
hace responsable a Milei “y a 
los medios que han habilitado 
discursos de violencia sin lími-
tes (que finalmente terminan 
con un intento de disparo en 
la cabeza), no sólo de lo que 
me suceda a mí, sino a otros 
peronistas, integrantes de otras 
fuerzas políticas opositoras 
y organizaciones libres del 
pueblo”.

“¿Así que ahora también 
me querés matar?”, escribió la 
expresidenta en su cuenta de 
X para dar inicio a un extenso 
posteo en el que agregó: “Estás 
nervioso y agresivo porque to-
das las idioteces que, durante 
años, dijiste en la tele y todavía 
seguís repitiendo son solo eso: 
idioteces.  Y como no tenés la 
más pálida idea de lo que es la 
gestión del Estado terminaste 
pidiéndole ayuda a Macri”.

Así, la expresidenta chica-
neó: “Resulta que ibas a dola-
rizar y terminaste copiándole la 
tablita del dólar a Martínez de 
Hoz; y lo tenemos otra vez al 
Toto Caputo con el carry trade, 
donde se la están llevando en 
pala los sectores financieros. 
Pensé que los plagios solamen-
te los hacías con los libros”.

Además, planteó: “Dijiste 
que ibas a cerrar el Banco Cen-
tral y terminaste pasando sus 
pasivos al Estado argentino con 
las LEFI y las LECAPS que 
están generando intereses men-
suales por más de 2 billones de 
pesos y armando una bola que, 
cuando explote, mejor no estar 
cerca”.

En ese sentido, exhortó: 
“Sería bueno que, en lugar de 
insultar a diestra y siniestra, y 
amenazarme con mi muerte, 
encontraras la forma de que 
los argentinos puedan volver a 
comer cuatro veces al día y en 
su casa, sus hijos crecer sanos 
para poder estudiar y progresar 
y los viejos tengan sus reme-
dios para poder vivir”.

La exmandataria y candi-
data a presidir el PJ nacional 
aprovechó para criticar tam-
bién a la ministra de Seguridad, 
Patricia Bullrich. “Ya hubo una 
época en la Argentina, en la que 
se pensaba que la muerte del 
adversario era la solución. De 
aquel tiempo podes preguntarle 
a tu Ministra de Seguridad que, 
de eso, puede dar cátedra”, 
dijo.

Por últ imo, le reclamó: 
“Dejá de amenazar y aprendé 
a gestionar el Estado, porque 
¿sabes una cosa Javier Gerardo 
Milei? Aunque me maten y de 
mí no queden ni la cenizas… tu 
Gobierno es un fracaso y vos 
como Presidente das vergüenza 
ajena”. (DIB)

Cristina Fernández de Kirchner y Javier Milei

Bianco: “Nuestro país está
viviendo una tragedia económica”

El ministro de Gobierno de la 
Provincia de Buenos Aires, Carlos 
Bianco, sostuvo en su habitual 
conferencia de prensa que el país 
“está viviendo una tragedia eco-
nómica desde que (Javier) Milei 
es presidente”.

Con el fin de ilustrar estas 
declaraciones, el funcionario bo-
naerense detalló una serie de indi-
cadores publicados por varias en-
tidades, entre las que se encuentra 
el INDEC, para dar a conocer las 
múltiples caídas que se están dando 
desde diciembre de 2023.

En principio, se refirió a la ac-
tividad industrial donde se muestra 
una caída “casi el 7%” al que se 
añadió “un nuevo desplome de la 
construcción”, que es del 26,4 %, 
porque “que se construye alrededor 
de un tercio menos” en compa-
ración al mismo periodo del año 
pasado.

Por otra parte, aseveró que “se 
acentúa la caída del empleo” dado 
que, actualmente, hay “10.200 
puestos menos” que en 2023, de los 
cuales “más de 8.000 pertenecen al 
sector privado”. También Bianco 
se refirió al área metalúrgica, que 
también cayó, y señaló que “una 
de cada dos máquinas” que utilizan 
las empresas para producir, “están 
paradas” debido a la poca demanda 
y la merma en el consumo. 

En cuanto a las empresas au-
tomotrices, señaló que una de las 
marcas más grandes del país, “está 
proponiendo retiros voluntarios 
para 120 empleados debido a la 
caía en el sector”.Por otro lado, 
mostró que los consumos del mes 
de septiembre tuvieron “un derrum-
be histórico” con un total del 12 
% y sumó el informe de la Confe-
deración Argentina de la Mediana 
Empresa (CAME) que aseguró 

que las PyMEs “cayeron en todos 
los rubros” y que bajaron, no sólo 
en comparación a la misma fecha 
del año pasado, sino con respecto 
al mes pasado. Para cerrar, sostuvo 
que un estudio de la Universidad 
de Belgrano (UB) publicó que “2 
de cada 10 personas tuvieron que 
reducir sus consumos alimentarios” 
y que la Universidad Católica Ar-
gentina (UCA) señalo que “la caída 
del consumo fue del 12%”.

Finalmente remarcó que, según 
datos oficiales, “los principales 
recortes del Gobierno están des-
tinados a las jubilaciones, obras 
públicas, subsidios de servicios y 
al presupuesto de las provincias” 
y que la inversión en la educación 
“se redujo un 40%” siendo éste 
“el ajuste más grande desde 1992 
y el segundo más grande en todo 
el periodo democrático” (de 1983 
a estos días).
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Las universidades de todo 
el país comienzan una nueva 
jornada de lucha con un paro por 
48 horas este lunes y el martes, 
que se enmarca en una semana 
completa de protestas, que in-
cluye clases públicas frente al 
Congreso de la Nación a partir 
de las 12 del mediodía.

Tras el veto a la ley de finan-
ciamiento, el foco está puesto 
ahora en el Presupuesto 2025, 
que comenzó a tratarse en comi-
siones en el Congreso.

“No existen negociaciones 
de ningún tipo con el gobierno. 
Y esa falta de diálogo implica 
un problema muy grave, porque 
tiene que ver con el quiebre de un 
pacto democrático en la Argenti-
na. Con Macri o con Fernández 
podíamos tener diferencias y sin 
embargo se lograban consensos, 
había espacio para la conversa-
ción. Ese escenario se rompió 
con este gobierno”, señaló Carlos 
De Feo, Secretario General de 
Conadu.

Tras acordar una semana de 
lucha con el paro de 48 horas para 
los dos primeros días, los gremios 
resolvieron, además, manifestar 
total apoyo a las numerosas 
movilizaciones estudiantiles en 
defensa de la universidad pública 
que se están desarrollando en 
todo el país; repudiar la interven-
ción de la policía en la Univer-
sidad Nacional de la Patagonia 
Austral (UNPA) en Caleta Olivia, 
provincia de Santa Cruz; y los 
hechos de violencia generados 
por militantes libertarios en una 
asamblea de la Universidad Na-
cional de Quilmes (ADIUNQ).

Universidades: nueva
semana de lucha

En el marco de una entrevista 
brindada al canal TN, el presi-
dente Javier Milei habló sobre su 
veto a la Ley de Financiamiento 
Universitario y criticó la marcha 
de estudiantes que provocó. “No 
había casi nadie, se dieron cuenta 
de que los estaban utilizando para 
defender el robo de los políticos 
que viven de las universidades”, 
sostuvo.

“Los políticos perversamente 
utilizan estas causas nobles para 
esconder el robo. Lo mismo hi-
cieron también con los planes so-
ciales, se escondían detrás de los 
planes sociales de las personas 
vulnerables para robar”, apuntó.

Al mismo tiempo, volvió a 
negar que la educación superior 
deje de ser pública en el futuro: 
“Acá no está en juego la univer-
sidad pública, no está en juego 
el arancelamiento. Lo único 
que queremos hacer nosotros es 
poder auditarlas. El problema de 
auditarlas es que toda la política 
que vive robando a costas de 
las universidades no quieren ser 
auditados, el problema está ahí. 
Son discusiones mentirosas para 
ocultar cómo roban los políticos 
con las universidades”.

Pese a las declaraciones del 
presidente y de su entorno, que 
intentan restar importancia al 
conflicto, el 59.3% de las perso-
nas encuestadas por la consultora 
Zubán Córdoba y Asociados 
cuestionó el veto contra la ley de 
financiamiento y dijo acompañar 
la lucha de las universidades. En 
tanto que un 38,1% está a favor 
de la decisión y el 2,6% no sabe 
o no contestó a la pregunta. (DIB)

El Directorio Ejecutivo del 
Fondo Monetario Internacional 
(FMI) oficializó la reducción 
de los cargos y sobretasas tras 
completar la revisión de la po-
lítica adoptada en la materia, lo 
que le implica a la Argentina un 
alivio de US$3.200 millones.

El organismo ratificó, en 
un comunicado, la decisión 
que había anunciado días atrás 
asegurado que el directorio 
“llegó a un consenso sobre las 
reformas de los cargos, recargos 
y comisiones por compromiso 
que reducirán sustancialmente 
el costo de los préstamos de la 
Cuenta de Recursos Generales 
(CRG) en un momento en que 
las tasas de interés mundiales 
son elevadas, al tiempo que 
salvaguardarán la capacidad 
financiera del FMI para apoyar 
a sus miembros en situaciones 
de necesidad”.

En este marco, informó que 
se “reducirá el margen pagado 
sobre la tasa de interés del DEG 
y la tasa de recargo basada en 
el tiempo, y aumentará los um-
brales de endeudamiento por 

encima de los cuales se aplican 
los recargos basados   en el nivel 
y las comisiones por compro-
miso” y especificó que “estos 
cambios entrarán en vigor el 1 
de noviembre de 2024”.

El Directorio Ejecutivo 
aprobó los siguientes cambios:

Reducir el margen pagado 
sobre la tasa de interés del DEG 
en un 40%, de 100 a 60 puntos 
básicos.

Aumentar el umbral de en-
deudamiento por encima del 
cual se aplican los recargos en 
un 60%, de 187,5 a 300% de 
la cuota.

Alinear los umbrales por 
encima de los cuales se aplican 
las comisiones de compromiso 
con los límites generales de 
acceso anual y acumulativo en 
virtud de la GRA (200 y 600% 
de la cuota, respectivamente). 

Reducir la tasa del recargo 
basado en el tiempo en un 25%, 
de 100 a 75 puntos básicos.

La decisión se da en medio 
del comienzo de su asamblea 
anual, que convoca a los res-
ponsables de la gestión econó-

mica y a los banqueros centrales 
de todo el mundo, y que contará 
con la presencia del ministro, 
Luis Caputo, y las principales 
figuras del equipo económico.

El Fondo espera que “el 
paquete de reformas reduzca 
los costos de endeudamiento 
del FMI para los miembros en 
alrededor de US$1.200 millo-
nes anuales y reduzca los pagos 
sobre el margen de cargos y 
recargos en un 36% en prome-
dio” y estima que el número 
de países que pagan recargos 
disminuya de 20 a 13 (en el 
ejercicio fiscal 2026).

En el comunicado, revelaron 
que “los directores apoyaron 
ampliamente el paquete de re-
formas esbozado en el informe 
del personal”, señalando que 
“observaron que el paquete 
equilibra los intereses de los 
acreedores y los deudores al 
reducir significativamente los 
costos de los préstamos, preser-
vando al mismo tiempo el me-
canismo de incentivos basado 
en los precios y la capacidad de 
generación de ingresos”.

El FMI oficializó reducción de
los sobrecargos de deuda

ECONOMÍA

El Gobierno anunció la disolución
de la AFIP y la creación de ARCA
La dependencia formará parte del ministerio de Economía y se enmarca 
en la reducción del Estado que lleva adelante la gestión de Javier Milei

El portavoz presidencial, 
Manuel Adorni, anunció esta 
tarde que el Gobierno decidió 
disolver la AFIP y crear, en su 
lugar, la Agencia de Recaudación 
y Control Aduanero (ARCA), 
que dependerá del Ministerio de 
Economía. La novedad fue dada 
a conocer por Adorni en una 
conferencia de prensa y a través 
de un comunicado que difundió 

la Oficina del Presidente.
“El Gobierno les anuncia muy 

felizmente que a partir de hoy la 
Administración Federal de Ingre-
sos Públicos más conocida como 
AFIP dejará de existir”, expresó 
Adorni. Este organismo, según 
explicó, tendrá una estructura 
simplificada, ya que va a reducir 
en un 45% las estructuras supe-
riores, “casta política”, comentó 

el vocero, y un 31% de los niveles 
inferiores de la estructura actual. 
“En total se van a eliminar el 34% 
de los cargos públicos”, resumió. 
Este recorte supone un ahorro de 
6.400 millones de pesos.

El comunicado apuntó que 
serán desvinculados unos 3.155 
agentes que ingresaron a la enti-
dad de forma irregular durante 
“el último gobierno kirchneris-

El vocero, Manuel Adorni, fue el encargado del anuncio

ta”, lo que significa “un paso 
imprescindible para desmantelar 
la burocracia innecesaria”. Asi-
mismo, reducirá los salarios de 
los altos cargos del organismo, 
que pasarán a cobrar salarios 
similares a los de un ministro de 
la nación o un secretario.

La directora del ARCA será 
Florencia Misrahi, mientras 
que Andrés Gerardo Velázquez 
asumirá al frente de la Dirección 
General Impositiva (DGI) y José 
Andrés Velis, como titular de la 
Dirección General de Aduanas 
(DGA).

Otro anuncio
Además, Adorni anunció una 

serie de medidas con el objetivo 
de ampliar la competencia en el 
sector de telecomunicaciones y 
modificar el régimen impositivo 
para publicaciones periodísticas, 
en una conferencia en la Casa 
Rosada.

Informó que el Gobierno 
decidió “ampliar la oferta en el 
rubro de telecomunicaciones” y 
adelantó que “se implementarán 
medidas para alentar una mayor 
competencia entre las empresas 
del sector, buscando más com-
petencia, mejor servicio y menor 
precio”.

Entre las acciones anuncia-
das, el Gobierno pondrá a dispo-

sición los “100 MHz de espectro 
que el Estado Nacional le reservó 
a ARSAT para comunicaciones 
móviles y que no está utilizan-
do, además de los 50 MHz que 
se encuentran en manos del 
ENACOM”. Estas bandas serán 
utilizadas para el despliegue del 
servicio de 5G, con el fin de im-
pulsar inversiones que mejoren 
las telecomunicaciones y corrijan 
los privilegios de las empresas 
públicas.

En el plano fiscal, se elimina-
rán las exenciones del IVA para 
diarios, revistas y publicaciones 
periódicas, tanto en ediciones 
impresas como digitales. “Con 
esta modificación, los sujetos 
que realicen estas actividades 
pasarán a tributar el IVA sin nin-
guna ventaja respecto al resto de 
los actores económicos”, afirmó 
Adorni, estimando que la recau-
dación aumentará en 264.000 
millones de pesos.

El vocero también anunció la 
relicitación del contrato para pro-
veer conectividad en las 16.000 
escuelas del país, representan-
do un valor anual aproximado 
de 60.000 millones de pesos, 
además de un relevamiento de 
contratos de telecomunicaciones 
para detectar incumplimientos y 
la posible existencia de prácticas 
anticompetitivas en el sector.
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ARBA refuerza fiscalización 
del transporte de cargas
Con nuevas balanzas dinámicas quieren potenciar los controles

La Agencia de Recaudación 
de la provincia de Buenos Aires 
(ARBA) lanzó un novedoso 
sistema para potenciar la fiscali-
zación del transporte de cargas en 
rutas bonaerenses, que contempla 
la instalación de 30 balanzas 
dinámicas para control de mer-
cadería en tránsito.

Según se informó este lunes, 
“a partir de una inversión de 
USD 10 millones se pondrán en 
funcionamiento 30 nuevos senso-
res, ubicados sobre la calzada de 
rutas provinciales, que permitirán 
potenciar la gestión de ARBA en 
materia fiscalización y detección 
de irregularidades”.

“A diferencia del Gobierno 
nacional que desmantela las po-
líticas estatales de fiscalización y 
paraliza obras de infraestructura, 
en la provincia de Buenos Aires 
los recursos que generamos a 
partir de la recaudación pública, 
son devueltos a los bonaerenses 
con mejoras en infraestructura e 
incorporación de nueva tecno-
logía”, indicó el titular de Arba, 
Cristian Girard.

En rigor, se trata de la insta-
lación de 30 balanzas dinámicas 
en rutas claves del territorio que 
permitirán controlar el peso de 
vehículos en movimiento.

“Este sistema automatizado, 
garantiza controles las 24 horas 
del día, vinculando el pesaje con 

Rutas bonaerenses. Habrá más fiscalización de ARBA

los registros fiscales de cada ve-
hículo, contribuyendo a una ma-
yor transparencia en el transporte 
de mercaderías y al cumplimiento 
fiscal”, amplió Girard.

“De esta forma, optimizamos 
los controles de evasión para 
proteger nuestras rutas detec-
tando sobrecargas que terminan 
acelerando su deterioro”, siguió.

La nueva tecnología se instala 
sobre el asfalto mediante una 
obra de bacheo. Esos sensores 
se complementan con un arco 
metálico equipado con cámaras 
frontales y traseras. “A través 
de este sistema vamos a tener 
información fidedigna en tiempo 
real sobre todos los camiones que 
transiten las rutas provinciales”, 

afirmó Girard.
Las locaciones donde se ins-

talarán las balanzas fueron selec-
cionadas con Arba en conjunto 
con la Dirección de Vialidad y el 
Ministerio de Transporte.

En esos lugares, la agencia de 
recaudación va a poder obtener 
los datos sobre el vehículo como 
patente, tipo y peso, que luego se 
podrá cruzar con la información 
vinculada al transporte de cargas: 
mercadería, origen y destino y 
cantidad.

Según Girard, con esta in-
formación podrán “estudiar las 
cadenas de valor, identificar 
agujeros negros en las declara-
ciones de información y detectar 
maniobras evasivas”. (DIB)

Vacunan a personal
de salud contra

el dengue
El Ministerio de Salud de 

Santa Fe anunció hoy el lan-
zamiento de la tercera etapa de 
vacunación contra el dengue 
en la que el personal esencial 
de entre 40 y 59 años recibirá 
la inoculación.

La cartera sanitaria informó 
que el personal de salud, los 
policías, penitenciarios y bom-
beros que abarquen ese rango 
etario serán los próximos en ser 
vacunados contra la enferme-
dad transmitida por el mosquito 
Aedes aegypti.

La secretaria de Salud pro-
vincial, Andrea Uboldi, y el 
secretario de Cooperación, 
Cristian Cunha, sostuvieron 
que “todavía no hay casos de 
dengue” pero “el vector se en-
cuentra en toda la provincia”.

Los funcionarios explicaron 
que se aplicaron “las primeras 
10 mil dosis, donde sobresalen 
los adolescentes con más de 
5.200 dosis y luego el personal 
de salud”.

La campaña comenzó a 
principios de septiembre con 
los adolescentes de entre 15 
y 19 años, de forma gratuita, 
al tiempo que se continuó con 

el personal de salud público y 
privado, oficiales de Policía 
y brigadistas de entre 20 y 39 
años.

Sin embargo, los más jó-
venes no concurren a los va-
cunatorios de manera masiva, 
por lo que Cunha consideró: 
“Nos gustaría ir a los colegios 
a vacunar”.

En este sentido, consignaron 
que la inmunización QDenga, 
de Takeda aplicada en Santa Fe 
“no presentó efectos adversos 
importantes”. 

La vacuna se coloca en dos 
dosis separadas por tres meses 
una de otra a grupos seleccio-
nados y en el sector privado 
cada aplicación cuesta unos 
$94.500.///

Vector. El mosquito Aedes aegypti

Alertas por tormentas para 
más de 50 distritos bonaerenses

El Servicio Meteorológico 
Nacional (SMN) emitió en las 
últimas horas alertas de nivel 
“amarillo” por lluvias y tor-
mentas que afectarán a más de 
50 distritos de la provincia de 
Buenos Aires entre este martes 
y miércoles, especialmente en el 
norte y oeste.

Hoy se esperan fuertes pre-
cipitaciones en los municipios 
Arrecides, Capitán Sarmiento, 
Carmen de Areco, Chacabu-
co, Colón, General Arenales, 
General Pinto, Junín, Leandro 
N. Alem, Lincoln, Pergamino, 
Rojas, Salto, Alberti, Bragado, 
Chivilcoy, General Viamonte, 9 
de Julio, 25 de Mayo, Florentino 
Ameghino, General Villegas y 
Rivadavia.

El organismo del clima avisó 
que esos distritos estarán afecta-
dos por “lluvias persistentes de 
variada intensidad, algunas lo-
calmente fuertes, pudiendo estar 
acompañadas por tormentas” y 
que “se estiman valores de pre-
cipitación acumulada entre 30 y 
60 mm, pudiendo ser superados 
en forma puntual”.

En tanto, el miércoles segui-
rán en alerta los distritos men-
cionados y se sumarán: Adol-
fo Alsina, Daireaux, Guaminí, 

Pellegrini, Salliqueló, Trenque 
Lauquen, Tres Lomas,

Bolívar, Carlos Casares, Car-
los Tejedor, Hipólito Yrigoyen, 
Pehuajó, Baradero, Ramallo, 
San Nicolás, San Pedro, General 
Las Heras, General Rodríguez, 
Luján, Marcos Paz, Mercedes, 
San Andrés de Giles, Suipacha, 
General Alvear, General Bel-
grano, General Paz, Las Flores, 
Lobos, Monte, Navarro, Roque 
Pérez y Saladillo.

En la jornada del miércoles 
para algunos municipios regirá 
la alerta por lluvias, para otros la 
de tormentas y también hay casos 
que cuentan con los dos avisos. 
Las tormentas se esperan “de 
variada intensidad”, pudiendo 
ser “localmente fuerte” algunas”. 
Estas podrían estar acompañadas 
de “abundante caída de agua en 
cortos períodos, intensa activi-
dad eléctrica, ocasional caída de 
granizo y fuertes ráfagas”. (DIB)

Pronósticos. Alertan sobre tormentas en 50 distritos

Medicamento contra la 
Atrofia Muscular Espinal

La Atrofia Muscular Es-
pinal (AME) es un trastorno 
neuromuscular hereditario que 
afecta las motoneuronas de 
la médula espinal. Estas son 
un tipo de células del sistema 
nervioso que nos permite mo-
vernos, hablar, tragar y respirar 
transmitiendo órdenes desde el 
cerebro hacia los músculos que 
llevan a cabo estas funciones. 
La afectación de estas moto-
neuronas genera un cuadro que 
presenta debilidad muscular 
progresiva y pérdida de la ca-
pacidad motora y respiratoria

La AME es una de las en-
fermedades neuromusculares 
sistémicas más graves que 
actualmente no tiene cura, pero 
sí tratamientos que enlentecen 
la progresión de la enfermedad. 
Detectar y tratar esta condición 
a tiempo es crucial para detener 
el avance de la enfermedad, 
lo que requiere un enfoque de 
seguimiento interdisciplinario. 
De acuerdo con la edad de 
inicio de síntomas y al máxi-
mo logro motor alcanzado, se 
clasifica en cuatro tipos: 1, 2, 
3 y 4.  Entre ellos, la AME tipo 
1 es la más frecuente y disca-
pacitante.

El laboratorio nacional Ga-
dor incorpora una nueva tecno-
logía para el tratamiento de la 
AME y esta nueva tecnología, 
el oligonucleótido, es la pri-
mera formulación de su tipo 

producida en el país. Es una 
opción terapéutica segura y 
efectiva ya que mejoraría sig-
nificativamente la calidad de 
vida de quienes padecen esta 
enfermedad genética, tanto en 
niños como en adultos.

El lanzamiento de esta nue-
va terapia representa un paso 
importante hacia el tratamiento 
integral de la AME en el país, 
ofreciendo mayor accesibilidad 
y una solución de producción 
nacional para una enfermedad 
que afecta aproximadamente 
a 1 de cada 6.000 a 10.000 
personas.  Para alcanzar este 
importante hito, el laboratorio 
incorporó una nueva platafor-
ma tecnológica de vanguardia 
en una de sus plantas ubicada 
en el Parque Industrial de Pilar, 
provincia de Buenos Aires, lo 
que le permite ofrecer un tra-
tamiento de alta calidad.

“Este nuevo tratamiento 
tiene el potencial de cambiar 
el panorama para muchas fami-
lias que hasta ahora enfrenta-
ban dificultades para acceder a 
las terapias existentes. Nuestra 
decisión de incorporar la AME 
a nuestro portafolio terapéuti-
co, refuerza nuestro compromi-
so con la salud de la comunidad 
y genera, además, un impacto 
positivo a nivel económico del 
país y de la región”, señaló Al-
fredo Weber, director general 
de Gador.///
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Caso Loan: solicitan imágenes 
tomadas por satélites en el campo
Entre las 7 del 13 de junio hasta las 18 del 14 de junio

La jueza Cristina Penzo soli-
citó a la Comisión Nacional de 
Actividades Espaciales (Conae) 
imágenes tomadas por satélites 
en el campo de la abuela Catali-
na entre las 7.00 del 13 de junio 
hasta las 18.00 del 14 de junio, 
día en el que Loan desapareció.  
A más de cuatro meses de la des-
aparición del niño en Corrientes, 
la jueza le pidió a la CONAE que 
entregue archivos de los satélites, 
utilizados para fines científicos, 
con la idea de obtener registros de 
los últimos movimientos de Loan. 
La noticia fue confirmada por 
el periodista local Juan Cruz 
Velásquez, quien indicó que en 
la solicitud se detalla que la geo-
localización debe ser en el campo 
donde se encuentra la vivienda 
de la abuela Catalina, último 
lugar donde se lo vio al niño. 
“Realizar una cuadrícula en-
tre las geolocalizaciones de-
biendo acompañar las imáge-
nes satelitales de los días y 
horas señaladas: 28°50′49″S 
58°48′57’W’”, detalla el escrito. 
Mientras los rastrillajes conti-
núan, el análisis de estas imáge-

Incógnita. Pasan los meses y no se sabe qué pasó con Loan

nes podrían ser fundamentales 
para tener información eficaz 
sobre qué pasó con Loan ese 13 
de junio cuando fue a almorzar 
con su papá a lo de su abuela.

Los problemas de salud de 
Antonio Benítez

El abogado defensor de An-
tonio Benítez, Ricardo Osuna, 

le confirmó a la Agencia No-
ticias Argentinas que el tío 
político de Loan necesitaba 
asistencia médica con urgen-
cia por problemas de salud. 
Tras el reclamo, se logró que Be-
nítez sea atendido en un hospital 
de Salta porque orinaba sangre, 
sufría dolores de cabeza y tenía 
hipertensión.///

RainbowEX: otro 
golpe a damnificados

Los fondos de los damnifi-
cados por la presunta estafa pi-
ramidal de RainbowEX en San 
Pedro no podrán ser retirados 
como prometió la plataforma.

La plataforma señaló a tra-
vés de un comunicado en Te-
legram: “Debido a las restric-
ciones integrales del gobierno 
argentino sobre RainbowEX, 
las cuentas relevantes en Suda-
mérica no pueden acceder con 
normalidad temporalmente”.

En este sentido, sostuvieron 
que se encuentran “negociando 
activamente el gobierno ar-
gentino”, a la vez que “puede 
llevar algún tiempo restablecer 
el acceso”.

RainbowEX aconsejó a los 
usuarios “mantener la calma 
y esperar pacientemente el 
progreso de la plataforma y 
la restauración del acceso”, y 
negaron que “los miembros de 
otras regiones se vean afecta-
dos”: “Podrán usar las diversas 
herramientas de la plataforma 
con normalidad”.

Además, subrayaron que 
“cada aportante que haya acti-

vado su cuenta deberá seguir las 
instrucciones” de la compañía, 
al tiempo que se mostraron 
confiados en poder resolver la 
problemática “lo antes posible”.

“El consorcio Knight se-
guirá de cerca el progreso del 
incidente  y le brindará todo su 
apoyo”, concluyó.

La empresa, también cono-
cida como Knight Consortium, 
advirtió el viernes pasado que 
se extendía el plazo hasta este 
domingo para que los inver-
sores paguen los 88 dólares y 
puedan activar sus cuentas.

Según aseguró el periodis-
ta Maximiliano Firtman a la 
Agencia Noticias Argentinas: 
“No creo que nadie lo pueda 
retirar ya. Los retiros funcio-
nan cuando tienen fe de seguir 
ingresando dinero al sistema. 
Cuando ya eso se sabe que no 
va a ocurrir no los entregan, ya 
no les sirve como marketing”.

El especialista consideró 
que habría cerca de 50 millones 
de dólares trabados en retiros, 
aunque la mayoría “son ganan-
cias ficticias”.///

Promesas sin cumplir. La empresa no devolvió el dinero

Muerte de la modelo brasileña: ya 
no monitorearán a Sáenz Valenti

La Justicia determinó que de-
jará de monitorear con tobillera 
electrónica al empresario Francisco 
Sáenz Valiente, el hombre investi-
gado por la muerte de la modelo 
brasileña Emmily Rodrigues que 
cayó de un sexto piso en el barrio 
porteño de Retiro.   

De este modo lo dictaminó el 
juez en lo criminal y correccional 
porteño Luis Schelgel, quien orde-
nó que la tobillera sea devuelta a la 
Dirección Asistencia de Personas 
Bajo Vigilancia Electrónica que 
depende del Ministerio de Justicia 
de la Nación.   

Sin embargo, el fallo señala que 
las medidas de restricción impues-
tas se mantendrán vigentes, como 
la prohibición de salida del país y 
de acercamiento a los familiares 

de la damnificada y testigos que 
prestaron declaración, mientras que 
tendrá la obligación de comparecer 
ante el tribunal cada 15 días, ya sea 
de forma virtual o presencial.   

El pedido había sido presentado 
por los abogados defensores del 
acusado, Facundo Orazi y Rafael 
Cúneo Libarona.   

Por su parte, el magistrado, 
antes de tomar la decisión corrió 
vista al fiscal Santiago Vismara 
y a la abogada Raquel Hermida 
Leyenda, patrocinante del padre 
de Rodrigues, al tiempo que ambos 
entendieron que Sáenz Valiente 
debía seguir con la tobillera.   

“El fiscal Vismara entendió 
que lo requerido por la defensa 
de Sáenz Valiente no debía tener 
acogida favorable en tanto la colo-

cación de la tobillera electrónica al 
nombrado resultaba un reaseguro 
indispensable respecto de las otras 
restricciones impuestas, sobre 
las que la defensa no planteó, ni 
plantea cuestionamiento alguno”, 
dictó la resolución. El sospechoso 
se encuentra con falta de mérito, 
quien en abril de 2023 aseguró 
que la modelo tuvo el 30 de marzo 
del año pasado una suerte de brote 
psicótico luego de consumir drogas 
en su departamento y de forma 
voluntaria e impulsiva se arrojó 
por el balcón al vacío. Las pericias 
determinaron que las lesiones de 
Emmily fueron compatibles con 
la caída del sexto piso, pero que no 
tenía aquellas típicas de defensa o 
resistencia, algo que favorece en la 
causa al empresario.///

Víctima. Emmily Rodrigues tenía 26 años

Pelea entre vecinos 
mató a un bebe

Una pelea entre vecinos de la 
localidad de San Fernando tuvo 
un desenlace inesperado y aterra-
dor: una bala alcanzó a un bebé en 
su abdomen y está hospitalizado 
en grave estado en el hospital Ga-
rrahan. A su vez, al papá lo rozó 
un disparo en el brazo derecho. 
El enfrentamiento se dio entre 
una mujer del barrio con ante-
cedentes delictivos, identificada 
como Celina García, y un sujeto, 
a quien persiguió corriendo y a 
los tiros cerca de las 21. En una 
vivienda cercana, Jonathan, con 
su hijo Oliver en brazos, escu-
charon los estruendos y fueron 
alcanzados por los proyectiles 
de rebote: advirtieron la situa-
ción cuando vieron que el niño 
empezó a sangrar en el abdomen. 
“Apareció esta chica corriendo a 
un pibe. Mi cuñado se da cuenta 
de que el hijo lloraba y le empezó 
a salir sangre de la pancita, justo 

le dio al bebé cuando lo tenía en 
brazos”, precisó el tío del menor 
en declaraciones televisivas. El 
hombre, pareja de Vanesa, la 
hermana de Jonathan y dueño 
de casa, aseguró que se escu-
charon al menos diez disparos 
y remarcó que todo el barrio 
conoce a la agresora, pero “nadie 
habla” porque “le tienen miedo”. 
Por su parte, Vanesa, indicó 
al móvil de TN que “no es la 
primera vez que sucede una 
situación así” y aseguró que las 
familias del barrio “están cansa-
das de la gente que se para en la 
esquina y empiezan a disparar”. 
La mujer dijo además que hay 
otro joven herido con un disparo, 
sumado al pequeño Oliver que 
continúa en estado crítico. “Pedi-
mos una cadena de oración para 
que mi sobrino pueda salir de 
esto y le mando fuerzas a mi her-
mano y a mi cuñada”, agregó.///
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Israel niega ayuda humanitaria 
para norte de Gaza, según la ONU
Estarían impidiendo el acceso a misiones alimentarias

Philippe Lazzarini, comi-
sionado general de la Agencia 
de las Naciones Unidas para 
los Refugiados de Palestina en 
Oriente Próximo (UNRWA, por 
sus siglas en inglés), indicó que 
las autoridades israelíes están 
impidiendo el acceso de las mi-
siones humanitarias al norte de 
la Franja de Gaza.  

“Las autoridades israelíes 
siguen negando el acceso al norte 
a las misiones humanitarias, con 
lo que bloquea suministros críti-
cos, incluyendo medicamentos y 
alimentos, para las personas bajo 
asedio”, publicó Lazzarini en la 
red social X.   

Además de destacar que el 
bombardeo de hospitales los ha 
dejado sin electricidad mientras 
que los heridos siguen sin recibir 
atención, Lazzarini dijo que los 
refugios de UNRWA están tan 
abarrotados que algunos despla-
zados se han visto obligados a 
vivir ahora en baños.   

El jefe de UNRWA enfatizó la 
necesidad de que las agencias hu-
manitarias, incluyendo UNRWA, 
tengan acceso al norte de Gaza, 

Cruda realidad. Organismo de la ONU denunció actitud de Israel

y dijo que considera la negativa 
a la ayuda humanitaria y su uso 
como un arma con fines militares 
como una señal de una brújula 
moral severamente dañada.

La asistencia debe llegar a 
todos los que la necesiten en 
Gaza, incluyendo a civiles, niños 
y rehenes, añadió, y pidió un 

cese al fuego inmediato.   
El ejército israelí libra ac-

tualmente una operación terres-
tre en el campamento de Jabalia, 
uno de los mayores campamen-
tos de refugiados palestinos en 
la Franja de Gaza. La operación 
ya ha entrado a su 17° día con-
secutivo.///

Murió sobreviviente 
del festival Nova

Una sobreviviente del ataque 
del grupo armado Hamás al fes-
tival Nova en Israel fue encon-
trada muerta en su domicilio el 
día de su cumpleaños número 22. 
La joven se quitó la vida al no 
poder lidiar con el trastorno de 
estrés postraumático (TEPT) que 
sufrió a raíz los acontecimientos 
vividos el 7 de octubre de 2023, 
indica The Times of Israel.

Shirel Golan luchó un año 
contra el estrés y, según la fami-
lia, fue hospitalizada dos veces 
por síntomas postraumáticos, 
pero nunca la declararon pacien-
te de TEPT. El padre mencionó 
que hacía un mes la chica había 
intentado suicidarse y se temía 
que volviera a hacerlo.

“Si el Estado se hubiera he-
cho cargo de ella, nada de esto 
habría sucedido”, declaró el her-
mano de la víctima, Eyal Golan, 
acusando al Estado israelí de no 
haberle ofrecido la asistencia 
médica necesaria ante los pro-
blemas emocionales y mentales 
que padecía.

También declaró que la ma-
dre se vio obligada a “jubilarse 

anticipadamente para estar al 
lado de su hija” y que la familia 
la dejó sola el día de la tragedia. 
Eyal instó al Estado a que “se 
despierte” para que otras perso-
nas no pierdan a sus seres queri-
dos, según el sitio Actualidad RT.

Por su parte, el Ministerio de 
Bienestar y Servicios Sociales 
israelí respondió que ofrece un 
amplio paquete de asistencia y 
apoyo e hizo un llamado a los 
sobrevivientes de ese día que 
necesiten ayuda a comunicarse 
a una línea directa las 24 horas, 
señala el medio.

El 7 de octubre de 2023, la 
chica estaba con su pareja en el 
festival Nova cerca de la frontera 
con Gaza, cuando las Brigadas al 
Qassam, de Hamás, atacaron a la 
multitud, mataron a 364 personas 
y secuestraron a decenas. Los jó-
venes permanecieron escondidos 
bajo un arbusto durante horas y 
estuvieron a punto de subirse a 
un coche cuyos 11 pasajeros aca-
baron muertos o secuestrados. 
Al final, un agente de policía 
los ayudó a escapar del lugar, 
concluye la crónica.///

Shirel Golan. No sobrevivió al trauma

Tormenta tropical Oscar deja 
intensas lluvias y seis muertos

Al menos seis personas murie-
ron este lunes por las fuertes lluvias 
y las inundaciones provocadas 
por el paso de la tormenta tropical 
Óscar por el extremo nororiental 
de Cuba, informó la Defensa Civil 
de la isla.

La tormenta tropical Oscar, 
que el sábado llegó a ser huracán, 
continuó arrojando fuertes precipi-
taciones sobre el este de Cuba este 
lunes y se espera que gire hacia el 
norte aún produciendo condiciones 
de tormenta, informa el Centro 
Nacional de Huracanes (NHC, en 

inglés) de EE.UU.
Oscar se desplaza hacia el 

nor-noroeste con vientos máximos 
sostenidos de 65 kilómetros por 
hora y en las últimas horas aumentó 
su velocidad hasta los 11 kilóme-
tros por hora.

Se encuentra ubicado a 215 
kilómetros al oeste noroeste del 
extremo este de Cuba y a 130 kiló-
metros al noroeste de Guantánamo, 
también en Cuba.

La tormenta tropical Oscar deja 
Cuba La Agencia estadounidense 
emitió una alerta de tormenta tropi-

cal para la costa norte y sur de la isla 
caribeña y también para el sureste 
y centro de Bahamas.

Los expertos del NHC vatici-
nan en su boletín más reciente que 
Oscar girará hacia el nor-noreste 
esta noche, seguido de un movi-
miento más rápido hacia el noreste 
este martes y miércoles.

Según la trayectoria pronosti-
cada, el centro de Oscar emergerá 
esta noche frente a la costa norte 
de Cuba y se desplazará cerca del 
sureste y el centro de Bahamas el 
martes.///

Hacia Bahamas. Al menos seis muertos por la tormenta tropical Óscar

Cuba recupera el 
servicio eléctrico

El Gobierno cubano avan-
za en la recuperación de su 
Sistema Electroenergético 
Nacional (SEN) y aspira 
a que vuelva a operar con 
normalidad este martes, 
tras la caída masiva que 
sufrió el pasado viernes, 
anunció este domingo el 
ministro de Energía y Mi-
nas Vicente de la O Levy 
en conferencia de prensa. 
“Estamos estimando que, al 
ritmo que se va recuperando, 
entre el lunes y martes el úl-
timo cliente puede estar reci-
biendo luz”, aseguró el titular 
del Ministerio de Energía y 
Minas (MINEM) desde la 
sede de la Cancillería cubana. 
El SEN sufrió el pasado vier-
nes por la mañana una caída 
total, tras “un problema” en 

la termoeléctrica Antonio 
Guiteras, una de las mayo-
res del país y ubicada en la 
occidental provincia de Ma-
tanzas, a un centenar de kiló-
metros al este de La Habana, 
según informó el MINEM. 
Luego, se sucedieron otras 
dos caídas en horas de la 
madrugada y la noche del 
sábado, mientras se traba-
jaba en la recuperación del 
sistema eléctrico, debido a 
la inestabilidad del mismo, 
que dejaron desconectada a 
la zona occidental de la isla. 
Las autoridades buscan vol-
ver a conectar el sistema 
paulatinamente con un proto-
colo que comprende ir encen-
diendo áreas, microsistemas, 
para entrelazarlas, según el 
ministro. ///
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El Fenerbahçe de Turquía 
envió una nueva oferta por el 
mediocampista de Boca Juniors, 
Cristian Medina, y propuso pagar 
10 millones de dólares en forma 
inmediata y 5 millones de dólares 
en bonos por el 80 por ciento 
del pase. 

Este lunes, la dirigencia bo-
quense recibió la nueva oferta del 
conjunto turco. Sin embargo, el 
´Xeneize´ pretende cobrar 20 mi-
llones de dólares por el jugador y 
está dispuesto a seguir negocian-
do mientras que el Fenerbahçe 
pretende tener sus servicios antes 
de fin de año para que, en enero, 
esté disponible para el segundo 
tramo de la temporada. 

El futbolista oriundo de Mo-
reno ya logró el acuerdo con el 
Consejo de Fútbol boquense para 
que accedieran a transferirlo, por 
lo que las negociaciones seguirán 
en las próximas horas buscando 
llegar a un acuerdo beneficioso 
para las tres partes. 

El Fenerbahçe vuelve
a la carga por Medina

En paralelo y tras la estrepito-
sa caída 3-0 ante Tigre, el plantel 
se entrenó por segundo día con-
secutivo en el predio que Boca 
posee en Ezeiza donde el entre-
nador Fernando Gago comenzó 
a ensayar algunos cambios con 
vistas al trascendental partido del 
miércoles ante Gimnasia, a partir 
de las 21.10 en el estadio Marcelo 
Bielsa de Rosario, por los cuartos 
de final de la Copa Argentina. 

El entrenamiento de este 
lunes no fue abierto a la prensa, 
pero se pudo saber que el fla-
mante director técnico piensa 
implementar algunos cambios 
en la mitad de la cancha ya que 
observó que el equipo no tiene 
la tenencia del balón como 
pretende. Además, es muy pro-
bable que continúe en el arco 
Sergio Romero, a pesar del mal 
rendimiento constante, ya que 
Gago lo considera un referente 
del plantel al igual que Marcos 
Rojo y Edinson Cavani.

Valentín Carboni, futbolista 
de la Selección argentina y el 
Olympique de Marsella, fue 
intervenido quirúrgicamente por 
la rotura del ligamento anterior 
de su rodilla izquierda con éxito 
y utilizó las redes sociales para 
confirmar la noticia y agradecer 
a los fanáticos.

El mediapunta de 19 años 
se había quedado afuera de los 
partidos ante Venezuela y Bolivia 
pese a que había sido citado ya 
que sufrió un golpe en su rodilla 
durante una práctica. Luego se 
confirmó el grado de su lesión, 
que lo mantendrá alejado de las 
canchas por ocho meses.

En un posteo que realizó en 
su cuenta de Instagram, escribió: 
“Muchas gracias a todos por el 
cariño recibido en estos días. 
Gracias a Dios la operación salió 
de la mejor manera por eso quiero 
agradecer al doctor Ramón Cugat 

Valentín Carboni fue
operado con éxito

y a todo su equipo por esta ope-
ración exitosa”.

A su vez, agregó: “También 
agradecer a mis compañeros, 
cuerpo técnico y cuerpo médico 
de la Selección, Olympique e 
Inter (club dueño de su pase)”. 
Finalmente, cerró: “Por sobre 
todo agradecer a mi familia que 
es la que siempre está, en todo 
momento y más en este momento 
tan difícil, los amo mucho. Ahora 
enfocado en la rehabilitación y 
recuperar de la mejor manera 
para volver más fuerte”.

El campeón de América en 
2024 con la “Albiceleste”, tam-
bién registró varias presencias 
en la Sub 20 de Javier Masche-
rano y en la Sub 17 de Italia, a 
la que tiempo después rechazó 
para jugar en Argentina. Ade-
más, en el último mercado arri-
bó al elenco francés a préstamo 
desde Inter.

El joven argentino fue operado

El presidente Javier Milei 
apuntó contra el máximo man-
datario de la Asociación del 
Fútbol Argentino, Claudio “Chi-
qui” Tapia, y aseguró que “en 
la AFA parecen Venezuela con 
Nicolás Maduro, que adelantó 
la Navidad”.

Luego de la reelección del 
presidente de la AFA, Milei 
señaló que dicho acto no se de-
bería haber llevado a cabo: “La 
Inspección General de Justicia 
ordenó que era inválido el ade-
lantamiento de las elecciones que 
propuso el señor Tapia. Parecen 
Venezuela con Maduro, que 
adelantó la Navidad. Bueno, acá 
adelantaron las elecciones de ma-
nera irregular. Por lo tanto, esta 
causa va a seguir en la Justicia”.

Por otra parte, insistió con 

la llegada de las Sociedades 
Anónimas Deportivas (SAD), al 
subrayar que “debería haber una 
apertura mental por parte de las 
personas. Nadie está obligado a 
cambiar de modelo societario. 
Pero si alguien lo quisiera hacer, 
tienen que darle la posibilidad”.

Con respecto a esta cues-
tión, se preguntó: “¿Cuál es el 
problema? ¿Por qué les molesta 
que la gente pueda elegir? ¿Por 
qué vos no podés elegir la for-
ma en la cual te vas a asociar 
con otros? ¿Por qué si decidís 
un formato societario la AFA te 
va a estar persiguiendo porque 
no es el formato que favorece 
a las cosas irregulares que tiene 
la AFA? Cosas que además las 
vamos a investigar. Vamos a ver, 
quizá tienen situaciones irregu-

lares. Eso lo hará el órgano que 
tiene que revisar este tipo de 
cuestiones”.

Por último, destacó que la 
batalla por el fútbol argentino 
“es una de las más importantes 
para dar. Primero, porque la 
Argentina es el semillero del 
mundo. Los mejores jugadores 
de fútbol del mundo salen de 
acá. Nosotros podríamos tener 
una liga local de muchísima 
mejor calidad si no fuera por 
los manejos turbios que tiene 
la AFA”.

La semana pasada, Tapia fue 
reelecto como presidente de la 
AFA en la Asamblea General 
Ordinaria, aunque el titular de la 
IGJ, Daniel Vítolo, aseguró que 
la convocatoria fue “totalmente 
inválida”.

Milei: “En la AFA parecen
Venezuela con Maduro”

ESTA NOCHE

River visita a Atlético Mineiro por
las semifinales de la Copa Libertadores
El Millonario quiere dar el primer paso en Brasil en su sueño copero

River iniciará la ida de las se-
mifinales de la Copa Libertadores 
con su visita de riesgo, en Brasil, 
para enfrentar a Atlético Mineiro 
este martes.

El encuentro tendrá lugar en 
el estadio Arena MRV de Belo 
Horizonte desde las 21.30, con 
el arbitraje del venezolano Jesús 
Valenzuela y, será transmitido en 
directo por Fox Sports y Telefe.

River fue el mejor de la Fase 
de Grupos, ya que se adueñó 
de la zona H con 16 puntos 
producto de cinco triunfos y un 
empate. Tras la salida de Martín 
Demichelis como DT, Marcelo 
Gallardo tomó la posta desde 
octavos de final en adelante y 
su equipo eliminó a Talleres de 
Córdoba por un global de 3 a 1 y 
en cuartos de final, a Colo Colo 
de Chile 2 a 1.

Lejos de la pelea por el título 
en la Liga Profesional tras igua-
lar con Vélez 1 a 1 en su última 
presentación, el único invicto de 
la Copa Libertadores apunta de 
lleno el certamen continental.

Para este compromiso, el en-
trenador podrá contar con Marcos 
Acuña y Fabricio Bustos, quienes 
se recuperaron de sendas lesiones 
y están a disposición. De hecho, 
el lateral izquierdo sumó minutos 
ante Vélez.

Por su parte, Atlético Minei-
ro, fue el segundo mejor club con 
15 unidades en la zona G gracias 
a cinco victorias y una caída ante 
Peñarol de Uruguay.

En octavos dejó atrás a San 
Lorenzo por un global de 2 a 1 
y en cuartos doblegó al último 
campeón de la Copa Liberta-
dores, Fluminense, también por 
2 a 1.

Los dirigidos por Gabriel 

Milito es uno de los candidatos 
a quedarse con el título y cuenta 
con varios argentinos en el plan-
tel, como Renzo Saravia, Fausto 
Vera, Rodrigo Battaglia y Matías 
Zaracho.

Su andar en el Brasilerao 
marcha noveno con 41 unida-
des, aunque el objetico principal 
es conquistar su segunda Copa 
Libertadores.

El historial entre ambos clu-
bes tiene cuatro antecedentes, 
todos por la Copa Libertadores: 
la última vez que se cruzaron fue 
en 2021 por los cuartos de final 
con triunfo 4 a 0 del conjunto 
brasileño en el global.

Formaciones
Atlético Mineiro: Éverson; 

Lyanco, Rodrigo Battaglia, 
Junior Alonso; Gustavo Scar-
pa, Alan Franco, Fasuto Vera, 
Guilherme Arana; Hulk, Dey-
verson, Paulinho. DT: Gabriel 
Milito.

River: Franco Armani; Fa-
bricio Bustos, Leandro Gon-
zález Pirez, Germán Pezzella, 
Paulo Díaz, Marcos Acuña; 
Santiago Simón, Matías Kra-
nevitter, Ignacio Fernández; 
Facundo Colidio y Miguel 
Borja. DT: Marcelo Gallardo.

Estadio: Arena MRV de 
Belo Horizonte (Brasil).

Árbitro: Jesús Valenzuela 
(Venezuela).

Hora de inicio: 21.30. TV: 
Fox Sports y Telefe.

El colombiano Borja sería titular, esta noche, en Brasil
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Los tenistas argentinos Sebas-
tián Báez, Francisco Cerúndolo, 
Tomás Etcheverry y Mariano Na-
vone jugarán esta semana en los 
ATP 500 de Basilea y Viena, los 
últimos torneos de esta categoría 
que se disputan en la temporada.

En el ATP de Basilea, los 
argentinos anotados son Báez, 
Cerúndolo y Etcheverry, y nin-
guno de ellos fue beneficiado en 
el sorteo.

Báez tendrá un duro compro-
miso ante el canadiense Felix 
Auger-Aliassime, un jugador que 
si bien tuvo unas últimas tempo-
radas irregulares, supo ser top 10 
y es dueño de un gran talento.

Cerúndolo tampoco la tendrá 
fácil, ya que del otro lado estará 
el griego Stefanos Tsitsipas. Este 
es otro tenista que no atraviesa 
un gran momento, pero tiene 
condiciones de sobra para dar el 
golpe en cualquier torneo y parte 
como candidato.

El otro argentino que jugará 
en Basilea es Etcheverry, que 
tendrá un interesante cruce ante 
el estadounidense Ben Shelton, 
que es una de las mayores pro-
mesas del circuito.

Tenis: los argentinos,
en Basilea y Viena

Todos ellos saldrán a la can-
cha el martes, aunque aún no 
tienen horarios definidos.

Los mayores candidatos al 
título en este torneo son el ruso 
Andrey Rublev y el noruego 
Casper Ruud, 7 y 8 del mundo, 
respectivamente.

Por último, en el ATP de 
Viena, el único representante 
argentino es Mariano Navone, 
uno de los jugadores con mayor 
progreso en el 2024.

Su rival de en la primera 
ronda será el serbio Miomir 
Kecmanovic, por lo que el martes 
tendrá una buena oportunidad 
para conseguir un valioso triunfo 
que le permita sumar confianza 
en canchas rápidas.

Este evento tendrá como prin-
cipal atractivo la participación 
del local Dominic Thiem, que 
jugará su último torneo como 
profesional.

En lo que respecta a los can-
didatos, los principales preclasi-
ficados son el alemán Alexander 
Zverev y el australiano Alex de 
Miñaur, quienes ocupan el tercer 
y el décimo puesto del ranking 
ATP.

Luego de 22 años como te-
nista profesional, Rafael Nadal 
le pondrá fin a su carrera cuando 
termine su participación en las 
finales de la Copa Davis. Uno de 
los mejores de todos los tiempos, 
habló por primera vez tras el 
anuncio y realizó un repaso de 
sus logros.

“Aunque lo tengas asumido, 
el día que lo anuncias, que grabas 
el video... Son muchos años y ha 
sido una parte importante de mi 
vida, toda la que recuerdo. Así 
que es normal. Es un cambio y 
también, no nos engañemos, a mí 
el tenis me ha dado alegría, felici-
dad, momentos muy emocionan-
tes. Y, cuando se acaba, se acaba 
y no vuelve”, declaró en una 
extensa entrevista AS. “Es lógico 
que, a la hora de comunicarlo, por 
muy interiorizado que lo tengas, 
te des cuenta realmente de que 
ya no hay vuelta atrás, que es lo 
que hay. Pero bueno, lo grabé una 
semana antes de que saliese y se 
tenía que hacer”, añadió.

Uno de los principales mo-
tivos que lo llevaron a tomar la 
decisión fue la gran cantidad de 
lesiones que tuvo durante los 
últimos años y que lo alejaron 
de las canchas. “Al final es obvio 
que me he perdido más que todos 
mis rivales, en cuanto a opciones 
de ganar Grand Slams, pero la 
realidad es que me ha pasado 
eso. Yo no soy nunca de pensar 
‘si hubiera hecho’ o ‘si no hubiera 
tenido’. Ha sido así y, con ello, 
he tenido una carrera que jamás 
hubiera imaginado y estoy más 
que alegre”, explicó.

Rafael Nadal habló por
primera vez de su retiro

“Lo he hablado con Federer 
en los últimos tiempos, con Car-
los Alcaraz y su familia aquí una 
mañana el otro día. Vos querés ser 
el mejor cuando estás en compe-
tencia, porque es la naturaleza del 
deporte. Yo quise ser el mejor o 
al menos he querido esforzarme 
para intentar ser el mejor. Pero 
eso no me ha llevado a tener 
una obsesión nunca por ello. Mi 
ilusión siempre la he tenido como 
reto personal, de querer ser el 
mejor por motivación propia y 
superación. Creo en tener una 
ambición buena y grande, pero a 
la vez sana”, contó.

“Y lo decía el otro día ha-
blando con Federer. Sí, es verdad 
que cuando estás en medio de la 
carrera y compitiendo, quieres 
ganar. Pero llegas al final de tu 
carrera y, sinceramente, ni yo es-
toy un mínimo más de satisfecho 
que Federer por tener 22 títulos 
de Grand Slam y él 20. 

Nadal, cerca de sus últimos partidos

Nicolás Laprovittola sufrió 
una grave lesión en el duelo entre 
Barcelona y Baskonia, en la Liga 
ACB, de este domingo. El base 
tiene una ruptura en el ligamento 
cruzado anterior y el menisco 
externo de la rodilla derecha.

El argentino había tenida 
una buena presentación en el 
partido, pese a la derrota por 89-
93. Llevaba ocho asistencias y 
tres rebotes en 16 minutos hasta 
que ocurrió su lesión. La misma 
sucedió a 3:32 del final del co-
tejo, cuando Barcelona se había 
acercado a un 77-84.

Se creyó que podía ser tan 
solo un esguince de tobillo, por 
su caída; no obstante, la preocu-

pación creció cuando debió ser 
ayudado por sus compañeros para 
salir de la cancha. El comunicado 
del conjunto blaugrana confirmó 
la lesión: “Tiene una rotura en 
el ligamento cruzado anterior y 
una lesión del menisco externo 
de la rodilla derecha. El jugador 
será intervenido quirúrgicamente 
en los próximos días. Una vez 
operado, se emitirá un nuevo co-
municado con el tiempo de baja”. 

Más allá de que no hay con-
firmación oficial, se espera que 
esté fuera de las canchas al menos 
por seis meses. De esta manera, 
Laprovíttola se perderá las últi-
mas dos ventanas clasificatorias 
a la FIBA AmeriCup 2025. Ar-

gentina enfrentará a Venezuela 
y a Colombia en Mar del Plata, 
en noviembre, y luego deberá 
viajar en febrero a ambos países. 
El base no estuvo presente en los 
dos juegos anteriores, pero había 
formado parte de la Selección en 
los amistosos de julio.

Para el Barcelona también es 
una baja sensible. El argentino 
no era parte del quinteto inicial, 
pero en Euroliga fue el cuarto con 
más minutos en cancha (22,1 de 
media). La dupla de Tomás Sa-
toransky y Kevin Punter seguirá 
siendo la titular, mientras que 
habrá más minutos para Darío 
Brizuela, Juan Núñez y Dame 
Sarr.

Laprovittola sufrió una grave
lesión y deberá ser operado

EN MÉXICO

El argentino viene de tener una gran actuación en el GP de Estados Unidos

Colapinto vuelve a correr este
fin de semana en la Fórmula 1

El piloto argentino de Fórmu-
la 1, Franco Colapinto, no tiene 
descanso y volverá a correr en la 
categoría reina del automovilis-
mo este fin de semana, en el Gran 
Premio de México.

Colapinto, que corre con la 
escudería Williams, viene de un 
intenso fin de semana en Estados 
Unidos, donde se destacó su 
clasificación a la Q3 de la Sprint 
race el viernes y el décimo puesto 
conseguido en la carrera principal 
de este domingo tras partir deci-
moquinto, que le permitió sumar 
un punto.

Además, estuvo cerca de 
sumar un punto extra por vuelta 
rápida, pero Alpine metió en 
boxes al francés Esteban Ocon 
solo para ponerle gomas blandas 
y evitar que el pilarense se quede 
con dicho logro.

Luego de todo lo ocurrido 
en el Circuito de las Américas, 
ubicado en la ciudad texana de 
Austin, Colapinto hará borrón y 
cuenta nueva, ya que este fin de 
semana tiene un nuevo desafío, 
en el GP de México.

La acción para Colapinto en 
lo que será la vigésima fecha del 
calendario comenzará el viernes 
con los Entrenamientos Libres 1 
y 2, a las 15:30 y a las 19 respec-
tivamente.

El sábado tendrá la última 
sesión de entrenamiento a las 14, 
mientras que la clasificación para 
la carrera comenzará a las 18.

Finalmente, Colapinto dis-
putará una nueva carrera en la 
Fórmula 1 el domingo a partir 
de las 17, en el autódromo Her-
manos Rodríguez de la ciudad 
de México.

Este fin de semana, Colapinto 
correrá su sexta carrera en la Fór-
mula 1, luego de las disputadas 
en los GP de Italia, Azerbaiyán, 
Singapur y Estados Unidos (en 
esta última también hubo Sprint 

race).
Un punto a destacar para Co-

lapinto es que en ninguna carrera 
bajó del duodécimo puesto. En 
Italia cruzó la línea de meta en 
dicha posición, pero tras largar 
en el puesto 18, en Azerbaiyán 
terminó noveno, en Singapur 
undécimo y en Estados Unidos 
llegó duodécimo en la Sprint race 
y décimo en la carrera principal.

“Así es como es”
Por su parte, el piloto francés 

de la escudería BWT Alpine, 
Esteban Ocon, se refirió a los 
dichos del argentino Franco 
Colapinto por haberle quitado la 
vuelta rápida y afirmó que “así 
es como es”. 

El piloto argentino de Wi-
lliams volvió a estar a la altura 
en el Gran Premio de Estados 
Unidos donde terminó décimo, 
nuevamente sumando un punto y 
cumpliendo las expectativas del 

equipo británico pero, sin embar-
go, estuvo muy cerca de sumar un 
punto extra por la vuelta rápida 
pero BWT Alpine hizo parar al 
francés Ocon para ponerle gomas 
blandas y que se la arrebatara. 

Esta jugada del equipo fran-
cés despertó el enojo de Co-
lapinto que, tras la carrera del 
domingo, afirmó que “hubiese 
tenido la vuelta rápida si no me 
la sacaba este, el francés -por 
Ocon-. pero bueno, una pena. 
Qué me la devuelva. ¿Para qué 
entra a boxes? anda gastando 
caucho al pedo para nada. Qué 
cuiden el planeta”. 

En consecuencia, el francés 
de BWT Alpine y futuro piloto 
de Haas respondió: “Eso creo. 
Es una batalla por todo al final 
y un punto es un final en el top 
10, así que es muy importante. 
Lo lamento por él porque lo 
merecía, para ser justo, pero así 
es como es”. 

Franco Colapinto tuvo una gran actuación en Estados Unidos


